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分#随着南航
郑 州$$$合 肥$$$桂 林 和 郑 州 $$$武
汉$$$桂林两条新航线首航航班的起飞#

标志着河南通往山西%湖北%湖南%安徽%

江西
$

省的空中航线全部开通
%

也为即将
在郑州开幕的第二届中国中部投资贸易
博览会提供了更加便捷的交通条件&

打造中部六省间通畅% 便捷的交通网
络#促进区域经济的融合发展#一直是中部
六省共同的心声&从

"

月
&$

日起#南航河南
分公司已开通了每天一班的郑州$$$长
沙$$$广州航线和每周三班的郑州$$$

南昌$$$汕头航线#

'

月
(

日#又同时开通
每周

&

%

'

%

)

三班的郑州$$$合肥$$$桂
林 和 每 周

"

%

$

%

*

三 班 的 郑 州$$$武

汉$$$桂林航线#加上郑州机场原有的郑
州至太原航线# 构筑起了河南连通中部

$

省会城市的空中航线网& 在开通中部省会
航线的同时#南航河南分公司还增加了郑
州$$$首尔% 郑州$$$南京$$$福州%郑
州$$$大连$$$长春%郑州$$$沈阳$$$

哈 尔 滨 % 郑 州 $$$杭 州 $$$温 州 %郑
州$$$重庆$$$南宁航班的密度#使以上

航班密度都在每天一班以上& 而且还开辟
了郑州$$$天津 % 郑州$$$义乌$$$厦
门 %郑州$$$大连$$$延吉航线 #使轮辐
式的河南空中航线网络初步形成&

据了解#南航还将在'中博会(期间#在
郑州新郑国际机场推出'中博会(问询%值机%

接送等温馨服务#空中以宣传河南文化为主
题的导乘服务#以实际行动支持'中博会(&
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建设!低度发展 高度和谐"的新农村
!

本报记者 曹克 孟斌 文
+

图

树立新发展观!

是新农村建设的关键
如何才能建设好新农村) 从小在

农村长大的姚洋#对家乡充满一种朴
实的感情 #基于对农村的了解 #他提
出了中肯的建议& 他说*'目前#我认
为#新农村建设的核心是农村发展观
的转变& (

姚洋说# 这个转变包括三个方面
含义& 其一# 农村不再等于单纯的农
业# 不再是仅仅向城市提供农产品的
地方# 而是具备多样化的生产方式的
农村&其二#农村不再是可以任其消亡
的穷乡僻壤# 而是可以体面地生活的
地方&其三#农村将在自我管理的基础
上重建组织和文化秩序&

从
(,!#

年代初至今的二十多年
间#农村发生了巨大的变化#农村早已
不仅仅是农业的代名词& 但是'农村

-

农业(这个观念是如此的深入人心&新
农村建设要彻底抛弃'农村

-

农业(观
念&居住在农村的人不等于就是农民#

他们有权选择务农%做工%做小买卖#

或者进城打工& 这样一种状态也许是
一种低度发展状态# 但却是一种和谐
状态+抛弃为农业而农业的束缚#农村
就可能生发出有活力% 有弹性的新型
社会生活空间#变成安居之所#而不仅
仅是生产粮食的地方&

用好每一种资源!

建设文明#舒适的新家园
那么#观念转变之后#怎样才能建

设好一个新农村) 姚洋认为#必须建设
一个体面的乡村#以目前中国农村的中
等收入水平而言#一个体面的农村生活
应该包括五个方面的内容#即卫生的环
境%合理的村庄布局%基本的医疗保障%

有序的社会生活和民主的政治过程&

卫生的环境具体包括洁净的饮水#

卫生的厕所%下水系统#适当的牲畜饲
养方式等内容& 在许多地方#要实现为
农村居民提供洁净饮水目标并非易事&

在收入上升较快的农村地区#重新
规划村庄布局是一个急迫的问题& 农村
的老房屋往往不适应今天的生活要求#

再加上农村居民传统的建房冲动# 只要
积蓄允许#盖新房就是不可避免的事情&

如果说农村养老尚可依赖子女的

话# 那么农村医疗保障则完全是一片
空白&最近#中央政府增加了对新型合
作医疗的投入#把原先每人

($

元的保
险补贴提高到了每人

&#

元#地方政府
的贡献也相应提高& 这是一个值得称
赞的举措&

姚洋认为# 新农村建设要重建乡
村社会#乡村社会的重建#其载体就是
村民自治& 村民自治是当今村庄治理
唯一具备政治合法性的形式& 新农村
建设可以成为提高村民参选积极性的
一个契机&

建设"低度发展
高度和谐"的新农村
'要建设一个低度发展%高度和谐

的新农村, (姚洋说#过去近三十年间
我国城市化率每年提高一个百分点#

照此速度#

&#"#

年的城市化率最高可
以达到

*'.

# 但仍有多于四分之一或
近四亿人生活在农村& 这是一个巨大
的数字&因此#新农村建设不是权宜之
计#而是国家长期整体发展的需要&

姚洋认为# 农村的低度发展意味
着放弃农村

/01

崇拜# 放弃遍地开
花的工业化道路+ 通过逐步提升农业
生产率提高粮食产量# 通过人口向大
城市地区的集中把农村居民变成城市
居民# 从而提高进城和留在农村的人
的收入水平&

!

相关链接
姚洋简介!中国少壮派经济学家代

表之一"现任北京大学中国经济研究中

心教授#副主任$%经济学季刊&主编$并

为美国经济学会# 国际新制度经济学

会#欧美同学会的会员" 其研究领域为

农村发展# 农村劳动力市场和制度变

迁"其主要中文著作有%自由#公正和制

度变迁&#%村庄内外&
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!月起将全部退市

据央视报道 吃一分钱
的糖果# 喝两分钱的汽水#

品五分钱的冰棍--这种
用纸分币的时光将永远留
在记忆中&

据了解#央行去年
,

月
发布公告#决定从

&##*

年
'

月
(

日起#停止第二套人民
币纸分币在市场上流通#具
体券别是

(,$"

年版的
$

分
纸币%

&

分纸币和
(

分纸币&

(,'!

年
(&

月
(

日中国

人民银行成立至今 # 我国
先后发行了

$

套人民币 #

由于第三 % 四 % 五套人民
币均未发行纸分币# 所以第
二套人民币纸分币的退市#

标志着纸分币彻底退出市
民生活&

若市民持有第二套人
民币纸分币 # 从即日起可
到央行指定的金融机构进
行兑换 & 此外 # 第二套人
民币的硬分币继续流通&

"##$年基金猛赚 "%&'亿元
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 余

喆"截至
"

月
"(

日#

$"

家基
金公司的

&!*

只基金年报披
露完毕&天相统计数据显示#

这些基金
&##)

年共实现净
收益

(&'!4"#

亿元# 年末浮
盈

(')$4#)

亿元# 全年为投
资者奉献了

&*("4")

亿元的
投资收益&同时#这些基金公
司将分享

$)4,*

亿元的管理
费收益#较前年大幅增加&

&##$

年#基金业共实现
净收益

5!4)"

亿元# 未实现
利得

*!4*!

亿元# 全年经营
业绩为

*#

亿元& 在
&##)

年
股市全面上扬的背景下#证
券投资基金集体打了翻身
仗 #

&*("4")

亿元的全年经
营业绩是

&##$

年的
"!

倍
多& 其中#易方达基金公司

以
&'*4)

亿元的全年经营业
绩独占鳌头# 成为

&##)

年
基金业最大的赢家&

在基金规模膨胀和投
资业绩提高的双重作用下#

基金需支付的基金公司管
理费%券商佣金和银行托管
费也大幅增加& 数据显示#

&##)

年基金公司管理费收
入总额达

$)4,*

亿元# 同比
增长

"*.

& 易方达基金公司
以

'4*"

亿元的管理费收入
高居榜首#但收入最低的公
司仅有

,##

万元&

&!*

只基金
&##)

年支
付给券商的佣金总额为
((4!

亿元 # 较
&##$

年的
'4$)

亿元增加
($,.

& 基金
需支付的银行托管费合计
(#4$"

亿元#比
&##$

年增长
"(4$.

&
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期货公司与交易所将大步创新
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 赵

彤刚" 证监会
"

月
"#

日公
布了.期货交易所管理办法
!修订草案 "/和 .期货公司
管理办法!修订草案"/征求
意见稿& 草案内容显示#我
国期货公司与交易所在管
理体制与业务创新等方面
都将有重大突破&

.期货交易管理条例/日
前已出台# 并将于

'

月
($

日正式实施& 为了适应.期
货交易管理条例/ 规定#证
监会对原来的期货交易所%

期货公司管理办法进行修
订& 其中#最为明显的变化
是#管理办法修订草案中将

原来的 '期货经纪公司(名
称#改为了'期货公司(&

此外#修订草案还将原
管理办法中禁止期货公司
从事境外期货业务的规定
删除了&

另外 # 期货公司管理
办法修订草案规定 # 公司
董事长和总经理不得由一
人兼任 + 草案还要求对投
资者保证金实行封闭式管
理 # 达到保证金监控中心
的监控要求和条件 &

与以前相比#期货交易
所管理办法修订草案将交
易所由原来单纯的会员制#

改为会员制与公司制并存
的模式&

HIJKLM

我市重点治理!三行业"

本报讯!记者 成燕"记者昨日从市环境
保护局获悉#电力%化工!化肥"%医药等

"

个
重污染行业已被列入今年综合治理重点&

按照省政府要求#今年#我市除淘汰所有
普通水泥机械化立窑生产线外# 还要对电力
行业实施烟气脱硫治理# 同时对烟尘排放不
达标的电力企业进行限期治理# 要求其安装
污染物在线监控装置并与环保部门联网& 对
化工!化肥"生产企业和医药生产企业#将实
施限期治理和深度治理# 以有效削减我市氨
氮排放总量&

河南省中国中部崛起促进会成立
本报讯!记者 曹克"昨日#河南省中国中

部崛起促进会在郑州成立& 该促进会成为中
部六省首个为促进中部崛起而成立的促进
会&会长%秘书长分别由陈清波%葛纪谦担任&

河南省中国中部崛起促进会成立是由关
心中国中部地区社会发展# 有着丰富经济知
识及社会活动能力的人士自愿组成的% 非赢
利性社团组织& 它的宗旨即广泛联系有关企
业%社团和个人#积极组织和参与有关中部崛
起的各项经济建设% 社会事业发展等方面的
调查研究#提出意见和建议#运用国家对中部
崛起的方针%政策#开展中部地区之间的交流
和咨询服务+加强中部地区的联系#为企业牵
线搭桥#促进资源共享%共同发展+开展海内
外的经济文化交流和合作#组织考察访问%人
才培训#进行中部地区经济%技术合作等&

全市入库车船使用税 ()#万
NOPQRSTUVW

本报讯!记者 卢文军 通讯员 王全堂"昨
日#从郑州市地税部门传来消息#截至

"

月
"#

日# 已为
"!"&'

辆车办理车船使用税手续#实
现税款入库

!,'4)

万元#比去年同期增长
*&.

&

据介绍#今年
(

月份以来#春节前的消费
热潮导致郑州市出现购车高峰# 前来办理缴
纳车船税的车辆达到

(4(

万多台& 春节后#车
市一反往年的消费淡季不仅人气不减# 反而
出现火爆场面#一些畅销车型供不应求#有的
提前和商家签订订单&

文具越做越豪华
#XYZ [T\]

本报讯!记者 刘招 文 李焱

图"时下#包装豪华的文具出现在
各大商场柜台# 吸引着中小学生
的眼球# 购买豪华文具也成了同
学们之间互相攀比的项目# 为此
让家长很无奈&

'我就要这个#这个好, 你要
是不给我买我就不上学了 & (昨
日# 市民孙先生送

*

岁的女儿到
文化路某小学上学# 在校门口女
儿执意要买一套标价

(#!

元的文
具& 孙先生声称有点贵要选择其
他的#'维尼熊和迪斯尼的文具是
最好的#这个就是迪斯尼的 #看 #

上面有米老鼠# 我们班很多同学
都有& (孙先生让营业员拿出来看
了看#礼品盒内的文具有文具盒%

水彩笔%铅笔 %尺子 %小瓶胶水和
一个水壶# 估算一下价钱不足

"#

元& '现在的文具咋这么贵) (观察
了柜台琳琅满目的文具商品 #孙
先生很吃惊&

记者在各大文具商店观察发
现#一个文具盒 #仅因包装精美 #

十几元的东西价格便飙升至三四
十元& 而一个自动削笔刀#大多在
&#

元以上# 名牌的还要
!#

多元#

很多学生对文具的品牌相当熟
悉#一口气能说出七八个牌子来#

而对于路边小商店里的普通文具
只有偶尔救救急# 不少家长在给
孩子买文具时却很无奈& '人家同
学都用名牌文具# 自己的孩子太
寒酸了不是让他抬不起头吗) 我
记得我们上学那会儿# 一根铅笔
就几分钱# 但现在普通的铅笔放
到包装套盒里#立刻身价倍增#有
啥办法, (记者走访了各大商场的
文具柜台#发现包装精美%价格昂
贵的文具数不胜数& 各柜台营业
员都反映#高档文具更受学生%家
长青睐& '其实#这些文具的功能
和普通文具差不多# 只不过包装
精美点& (
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为中小企业改制上市指点迷津
本报讯 !记者 陈锋 实习生 冯亚平"中

小企业改制上市培训班昨日在郑州高新区举
行# 来自深圳证券交易所% 招商证券投资银
行% 中国证券业协会等单位的业内人士聚会
郑州#共同为中小企业改制上市指点迷津&

培训班上# 深圳证券交易所副总经理陈
鸿桥等业内人士表示# 目前的中小企业上市
费用降低%时间缩短#正面临着新的政策和新
的机遇& 深交所上市推广部经理何为向与会
人员讲解了资本市场新制度和中小企业板新
特点# 创业企业培训中心主任何杰分析了股
票发行上市的法律框架与审核重点+ 招商证
券投资银行总部执行董事帅晖介绍了企业上
市相关事项+ 中国证券业协会金融创新委员
会副主任程春晖介绍了股份报价转让试点工
作& 其他与会专家则着重介绍了新会计准则
和科技企业成长的有关情况&

当日# 郑州高新区分别与深交所和招商
证券签署合作协议& 深交所将积极帮助高新
区企业做好上市工作# 招商证券则计划帮助
高新区申报成为三板试点园区&

洛阳至香港航班今开通
本报讯 !记者 王文霞 通讯员 鹿兆民"

从今天起# 南航河南公司开通洛阳至香港航
班#以方便香港及海外游客参观牡丹花会&

据悉# 该航班每周一往返# 航班号为*

67"#), + *#

+航班时刻为*

($

*

$#

从洛阳起飞#

(!

*

"#

到达香港#

(&

*

'#

从香港起飞#

('

*

$#

到
达洛阳&另外#南航河南分公司还增加了郑州
至香港往返的航班量#除每天执行

67"#*" +

'

郑州至香港航班外# 从
'

月
*

日起# 每周
二%六还临时加开郑州至香港往返航班&航班
号为*

67'"" + '

+ 航班时刻为*

($

*

(#

从郑州
起飞#

(*

*

'#

到达香港#

(!

*

'#

从香港起飞返
回#

&#

*

$#

到达郑州&

聪明商家
挖愚人节商机
本报讯!记者 王影"既要绞尽脑

汁想着如何整人# 又要小心提防着不
被别人整到--在不少年轻人享受愚
人节的紧张与刺激时# 一些聪明的商
家已'收获(颇丰&

昨天# 记者看到许多大型网站都
开通了愚人节短信专题# 从短信下载
的数据看# 整人短信的发送量是平时
的

'

倍多&与此同时#各类的整蛊玩具
也非常畅销# 在火车站的小商品批发
市场# 以及许多大型购物网站都有销
售#价格从几元到几十元不等&小商品
批发市场的一位摊主表示*'整人玩具
市场只局限在学生%年轻人#且生命周
期太短# 销售最旺的时候也就集中在
愚人节#整体市场需求并不大& (

作为中国第一人口大省的河南#如

何建设社会主义新农村$ 成为当前构建

和谐社会面临的重要课题%

%

月
%&

日下

午$在郑州参加"越秀第
&$'

期&专家演

讲时$ 长期研究中国农村经济的经济学

家姚洋支招河南新农村建设! 建设低度

发展'高度和谐的新农村%

+,-. 素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增
本报讯!记者 李利强 文

+

图" 一年一度的清明节又快到
了#和往年相比#今年涨价的鲜
花范围扩大#不再仅限于黄%白
菊花#像白色康乃馨%百合等素
色花价格也一路攀升&

据了解#从上周起#素色花
价格就涨了# 目前花卉批发市
场的价格比平时上涨了

!#.

至
($#.

& 来自陈寨花卉市场的价
格显示# 黄菊% 白菊每扎!

(#

枝"

("

元#勿忘我每扎!

&#

枝"

!

元#福朗菊每扎!

&#

枝"

("

元#

白玫瑰每扎!

(#

枝"

(!

元&而在
市内的一些鲜花店# 价格变化
则相对较大& 黄菊和白菊每枝
卖到了

(4$

元至
&

元不等 #勿
忘我每枝

#4!

元至
(

元# 白玫
瑰每枝则达到了

&4$

元至
"

元& 百合保持了春节时七八元
每枝的高价位# 涨幅均比去年
大#而且货还紧俏&

!"/0%& !1()*

,"#$%&'-)*.

本报讯 !记者 王文霞 通讯员 杨现

利"昨日上午
!

时和
!

时
"#

分#随着南航
郑 州$$$合 肥$$$桂 林 和 郑 州 $$$武
汉$$$桂林两条新航线首航航班的起飞#

标志着河南通往山西%湖北%湖南%安徽%

江西
$

省的空中航线全部开通
%

也为即将
在郑州开幕的第二届中国中部投资贸易
博览会提供了更加便捷的交通条件&

打造中部六省间通畅% 便捷的交通网
络#促进区域经济的融合发展#一直是中部
六省共同的心声&从

"

月
&$

日起#南航河南
分公司已开通了每天一班的郑州$$$长
沙$$$广州航线和每周三班的郑州$$$

南昌$$$汕头航线#

'

月
(

日#又同时开通
每周

&

%

'

%

)

三班的郑州$$$合肥$$$桂
林 和 每 周

"

%

$

%

*

三 班 的 郑 州$$$武

汉$$$桂林航线#加上郑州机场原有的郑
州至太原航线# 构筑起了河南连通中部

$

省会城市的空中航线网& 在开通中部省会
航线的同时#南航河南分公司还增加了郑
州$$$首尔% 郑州$$$南京$$$福州%郑
州$$$大连$$$长春%郑州$$$沈阳$$$

哈 尔 滨 % 郑 州 $$$杭 州 $$$温 州 %郑
州$$$重庆$$$南宁航班的密度#使以上

航班密度都在每天一班以上& 而且还开辟
了郑州$$$天津 % 郑州$$$义乌$$$厦
门 %郑州$$$大连$$$延吉航线 #使轮辐
式的河南空中航线网络初步形成&

据了解#南航还将在'中博会(期间#在
郑州新郑国际机场推出'中博会(问询%值机%

接送等温馨服务#空中以宣传河南文化为主
题的导乘服务#以实际行动支持'中博会(&

!"#[%&'()*+,-./000

建设!低度发展 高度和谐"的新农村
!

本报记者 曹克 孟斌 文
+

图

树立新发展观!

是新农村建设的关键
如何才能建设好新农村) 从小在

农村长大的姚洋#对家乡充满一种朴
实的感情 #基于对农村的了解 #他提
出了中肯的建议& 他说*'目前#我认
为#新农村建设的核心是农村发展观
的转变& (

姚洋说# 这个转变包括三个方面
含义& 其一# 农村不再等于单纯的农
业# 不再是仅仅向城市提供农产品的
地方# 而是具备多样化的生产方式的
农村&其二#农村不再是可以任其消亡
的穷乡僻壤# 而是可以体面地生活的
地方&其三#农村将在自我管理的基础
上重建组织和文化秩序&

从
(,!#

年代初至今的二十多年
间#农村发生了巨大的变化#农村早已
不仅仅是农业的代名词& 但是'农村

-

农业(这个观念是如此的深入人心&新
农村建设要彻底抛弃'农村

-

农业(观
念&居住在农村的人不等于就是农民#

他们有权选择务农%做工%做小买卖#

或者进城打工& 这样一种状态也许是
一种低度发展状态# 但却是一种和谐
状态+抛弃为农业而农业的束缚#农村
就可能生发出有活力% 有弹性的新型
社会生活空间#变成安居之所#而不仅
仅是生产粮食的地方&

用好每一种资源!

建设文明#舒适的新家园
那么#观念转变之后#怎样才能建

设好一个新农村) 姚洋认为#必须建设
一个体面的乡村#以目前中国农村的中
等收入水平而言#一个体面的农村生活
应该包括五个方面的内容#即卫生的环
境%合理的村庄布局%基本的医疗保障%

有序的社会生活和民主的政治过程&

卫生的环境具体包括洁净的饮水#

卫生的厕所%下水系统#适当的牲畜饲
养方式等内容& 在许多地方#要实现为
农村居民提供洁净饮水目标并非易事&

在收入上升较快的农村地区#重新
规划村庄布局是一个急迫的问题& 农村
的老房屋往往不适应今天的生活要求#

再加上农村居民传统的建房冲动# 只要
积蓄允许#盖新房就是不可避免的事情&

如果说农村养老尚可依赖子女的

话# 那么农村医疗保障则完全是一片
空白&最近#中央政府增加了对新型合
作医疗的投入#把原先每人

($

元的保
险补贴提高到了每人

&#

元#地方政府
的贡献也相应提高& 这是一个值得称
赞的举措&

姚洋认为# 新农村建设要重建乡
村社会#乡村社会的重建#其载体就是
村民自治& 村民自治是当今村庄治理
唯一具备政治合法性的形式& 新农村
建设可以成为提高村民参选积极性的
一个契机&

建设"低度发展
高度和谐"的新农村
'要建设一个低度发展%高度和谐

的新农村, (姚洋说#过去近三十年间
我国城市化率每年提高一个百分点#

照此速度#

&#"#

年的城市化率最高可
以达到

*'.

# 但仍有多于四分之一或
近四亿人生活在农村& 这是一个巨大
的数字&因此#新农村建设不是权宜之
计#而是国家长期整体发展的需要&

姚洋认为# 农村的低度发展意味
着放弃农村

/01

崇拜# 放弃遍地开
花的工业化道路+ 通过逐步提升农业
生产率提高粮食产量# 通过人口向大
城市地区的集中把农村居民变成城市
居民# 从而提高进城和留在农村的人
的收入水平&

!

相关链接
姚洋简介!中国少壮派经济学家代

表之一"现任北京大学中国经济研究中

心教授#副主任$%经济学季刊&主编$并

为美国经济学会# 国际新制度经济学

会#欧美同学会的会员" 其研究领域为

农村发展# 农村劳动力市场和制度变

迁"其主要中文著作有%自由#公正和制

度变迁&#%村庄内外&

8

合著
9

等"

123456789:;

!月起将全部退市

据央视报道 吃一分钱
的糖果# 喝两分钱的汽水#

品五分钱的冰棍--这种
用纸分币的时光将永远留
在记忆中&

据了解#央行去年
,

月
发布公告#决定从

&##*

年
'

月
(

日起#停止第二套人民
币纸分币在市场上流通#具
体券别是

(,$"

年版的
$

分
纸币%

&

分纸币和
(

分纸币&

(,'!

年
(&

月
(

日中国

人民银行成立至今 # 我国
先后发行了

$

套人民币 #

由于第三 % 四 % 五套人民
币均未发行纸分币# 所以第
二套人民币纸分币的退市#

标志着纸分币彻底退出市
民生活&

若市民持有第二套人
民币纸分币 # 从即日起可
到央行指定的金融机构进
行兑换 & 此外 # 第二套人
民币的硬分币继续流通&

"##$年基金猛赚 "%&'亿元
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 余

喆"截至
"

月
"(

日#

$"

家基
金公司的

&!*

只基金年报披
露完毕&天相统计数据显示#

这些基金
&##)

年共实现净
收益

(&'!4"#

亿元# 年末浮
盈

(')$4#)

亿元# 全年为投
资者奉献了

&*("4")

亿元的
投资收益&同时#这些基金公
司将分享

$)4,*

亿元的管理
费收益#较前年大幅增加&

&##$

年#基金业共实现
净收益

5!4)"

亿元# 未实现
利得

*!4*!

亿元# 全年经营
业绩为

*#

亿元& 在
&##)

年
股市全面上扬的背景下#证
券投资基金集体打了翻身
仗 #

&*("4")

亿元的全年经
营业绩是

&##$

年的
"!

倍
多& 其中#易方达基金公司

以
&'*4)

亿元的全年经营业
绩独占鳌头# 成为

&##)

年
基金业最大的赢家&

在基金规模膨胀和投
资业绩提高的双重作用下#

基金需支付的基金公司管
理费%券商佣金和银行托管
费也大幅增加& 数据显示#

&##)

年基金公司管理费收
入总额达

$)4,*

亿元# 同比
增长

"*.

& 易方达基金公司
以

'4*"

亿元的管理费收入
高居榜首#但收入最低的公
司仅有

,##

万元&

&!*

只基金
&##)

年支
付给券商的佣金总额为
((4!

亿元 # 较
&##$

年的
'4$)

亿元增加
($,.

& 基金
需支付的银行托管费合计
(#4$"

亿元#比
&##$

年增长
"(4$.

&

<=>?@ABeDEFG

期货公司与交易所将大步创新
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 赵

彤刚" 证监会
"

月
"#

日公
布了.期货交易所管理办法
!修订草案 "/和 .期货公司
管理办法!修订草案"/征求
意见稿& 草案内容显示#我
国期货公司与交易所在管
理体制与业务创新等方面
都将有重大突破&

.期货交易管理条例/日
前已出台# 并将于

'

月
($

日正式实施& 为了适应.期
货交易管理条例/ 规定#证
监会对原来的期货交易所%

期货公司管理办法进行修
订& 其中#最为明显的变化
是#管理办法修订草案中将

原来的 '期货经纪公司(名
称#改为了'期货公司(&

此外#修订草案还将原
管理办法中禁止期货公司
从事境外期货业务的规定
删除了&

另外 # 期货公司管理
办法修订草案规定 # 公司
董事长和总经理不得由一
人兼任 + 草案还要求对投
资者保证金实行封闭式管
理 # 达到保证金监控中心
的监控要求和条件 &

与以前相比#期货交易
所管理办法修订草案将交
易所由原来单纯的会员制#

改为会员制与公司制并存
的模式&

HIJKLM

我市重点治理!三行业"

本报讯!记者 成燕"记者昨日从市环境
保护局获悉#电力%化工!化肥"%医药等

"

个
重污染行业已被列入今年综合治理重点&

按照省政府要求#今年#我市除淘汰所有
普通水泥机械化立窑生产线外# 还要对电力
行业实施烟气脱硫治理# 同时对烟尘排放不
达标的电力企业进行限期治理# 要求其安装
污染物在线监控装置并与环保部门联网& 对
化工!化肥"生产企业和医药生产企业#将实
施限期治理和深度治理# 以有效削减我市氨
氮排放总量&

河南省中国中部崛起促进会成立
本报讯!记者 曹克"昨日#河南省中国中

部崛起促进会在郑州成立& 该促进会成为中
部六省首个为促进中部崛起而成立的促进
会&会长%秘书长分别由陈清波%葛纪谦担任&

河南省中国中部崛起促进会成立是由关
心中国中部地区社会发展# 有着丰富经济知
识及社会活动能力的人士自愿组成的% 非赢
利性社团组织& 它的宗旨即广泛联系有关企
业%社团和个人#积极组织和参与有关中部崛
起的各项经济建设% 社会事业发展等方面的
调查研究#提出意见和建议#运用国家对中部
崛起的方针%政策#开展中部地区之间的交流
和咨询服务+加强中部地区的联系#为企业牵
线搭桥#促进资源共享%共同发展+开展海内
外的经济文化交流和合作#组织考察访问%人
才培训#进行中部地区经济%技术合作等&

全市入库车船使用税 ()#万
NOPQRSTUVW

本报讯!记者 卢文军 通讯员 王全堂"昨
日#从郑州市地税部门传来消息#截至

"

月
"#

日# 已为
"!"&'

辆车办理车船使用税手续#实
现税款入库

!,'4)

万元#比去年同期增长
*&.

&

据介绍#今年
(

月份以来#春节前的消费
热潮导致郑州市出现购车高峰# 前来办理缴
纳车船税的车辆达到

(4(

万多台& 春节后#车
市一反往年的消费淡季不仅人气不减# 反而
出现火爆场面#一些畅销车型供不应求#有的
提前和商家签订订单&

文具越做越豪华
#XYZ $T\]

本报讯!记者 刘招 文 李焱

图"时下#包装豪华的文具出现在
各大商场柜台# 吸引着中小学生
的眼球# 购买豪华文具也成了同
学们之间互相攀比的项目# 为此
让家长很无奈&

'我就要这个#这个好, 你要
是不给我买我就不上学了 & (昨
日# 市民孙先生送

*

岁的女儿到
文化路某小学上学# 在校门口女
儿执意要买一套标价

(#!

元的文
具& 孙先生声称有点贵要选择其
他的#'维尼熊和迪斯尼的文具是
最好的#这个就是迪斯尼的 #看 #

上面有米老鼠# 我们班很多同学
都有& (孙先生让营业员拿出来看
了看#礼品盒内的文具有文具盒%

水彩笔%铅笔 %尺子 %小瓶胶水和
一个水壶# 估算一下价钱不足

"#

元& '现在的文具咋这么贵) (观察
了柜台琳琅满目的文具商品 #孙
先生很吃惊&

记者在各大文具商店观察发
现#一个文具盒 #仅因包装精美 #

十几元的东西价格便飙升至三四
十元& 而一个自动削笔刀#大多在
&#

元以上# 名牌的还要
!#

多元#

很多学生对文具的品牌相当熟
悉#一口气能说出七八个牌子来#

而对于路边小商店里的普通文具
只有偶尔救救急# 不少家长在给
孩子买文具时却很无奈& '人家同
学都用名牌文具# 自己的孩子太
寒酸了不是让他抬不起头吗) 我
记得我们上学那会儿# 一根铅笔
就几分钱# 但现在普通的铅笔放
到包装套盒里#立刻身价倍增#有
啥办法, (记者走访了各大商场的
文具柜台#发现包装精美%价格昂
贵的文具数不胜数& 各柜台营业
员都反映#高档文具更受学生%家
长青睐& '其实#这些文具的功能
和普通文具差不多# 只不过包装
精美点& (

^_`$abcd

为中小企业改制上市指点迷津
本报讯 !记者 陈锋 实习生 冯亚平"中

小企业改制上市培训班昨日在郑州高新区举
行# 来自深圳证券交易所% 招商证券投资银
行% 中国证券业协会等单位的业内人士聚会
郑州#共同为中小企业改制上市指点迷津&

培训班上# 深圳证券交易所副总经理陈
鸿桥等业内人士表示# 目前的中小企业上市
费用降低%时间缩短#正面临着新的政策和新
的机遇& 深交所上市推广部经理何为向与会
人员讲解了资本市场新制度和中小企业板新
特点# 创业企业培训中心主任何杰分析了股
票发行上市的法律框架与审核重点+ 招商证
券投资银行总部执行董事帅晖介绍了企业上
市相关事项+ 中国证券业协会金融创新委员
会副主任程春晖介绍了股份报价转让试点工
作& 其他与会专家则着重介绍了新会计准则
和科技企业成长的有关情况&

当日# 郑州高新区分别与深交所和招商
证券签署合作协议& 深交所将积极帮助高新
区企业做好上市工作# 招商证券则计划帮助
高新区申报成为三板试点园区&

洛阳至香港航班今开通
本报讯 !记者 王文霞 通讯员 鹿兆民"

从今天起# 南航河南公司开通洛阳至香港航
班#以方便香港及海外游客参观牡丹花会&

据悉# 该航班每周一往返# 航班号为*

67"#), + *#

+航班时刻为*

($

*

$#

从洛阳起飞#

(!

*

"#

到达香港#

(&

*

'#

从香港起飞#

('

*

$#

到
达洛阳&另外#南航河南分公司还增加了郑州
至香港往返的航班量#除每天执行

67"#*" +

'

郑州至香港航班外# 从
'

月
*

日起# 每周
二%六还临时加开郑州至香港往返航班&航班
号为*

67'"" + '

+ 航班时刻为*

($

*

(#

从郑州
起飞#

(*

*

'#

到达香港#

(!

*

'#

从香港起飞返
回#

&#

*

$#

到达郑州&

聪明商家
挖愚人节商机
本报讯!记者 王影"既要绞尽脑

汁想着如何整人# 又要小心提防着不
被别人整到--在不少年轻人享受愚
人节的紧张与刺激时# 一些聪明的商
家已'收获(颇丰&

昨天# 记者看到许多大型网站都
开通了愚人节短信专题# 从短信下载
的数据看# 整人短信的发送量是平时
的

'

倍多&与此同时#各类的整蛊玩具
也非常畅销# 在火车站的小商品批发
市场# 以及许多大型购物网站都有销
售#价格从几元到几十元不等&小商品
批发市场的一位摊主表示*'整人玩具
市场只局限在学生%年轻人#且生命周
期太短# 销售最旺的时候也就集中在
愚人节#整体市场需求并不大& (

+,-. 素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增
本报讯!记者 李利强 文

+

图" 一年一度的清明节又快到
了#和往年相比#今年涨价的鲜
花范围扩大#不再仅限于黄%白
菊花#像白色康乃馨%百合等素
色花价格也一路攀升&

据了解#从上周起#素色花
价格就涨了# 目前花卉批发市
场的价格比平时上涨了

!#.

至
($#.

& 来自陈寨花卉市场的价
格显示# 黄菊% 白菊每扎!

(#

枝"

("

元#勿忘我每扎!

&#

枝"

!

元#福朗菊每扎!

&#

枝"

("

元#

白玫瑰每扎!

(#

枝"

(!

元&而在
市内的一些鲜花店# 价格变化
则相对较大& 黄菊和白菊每枝
卖到了

(4$

元至
&

元不等 #勿
忘我每枝

#4!

元至
(

元# 白玫
瑰每枝则达到了

&4$

元至
"

元& 百合保持了春节时七八元
每枝的高价位# 涨幅均比去年
大#而且货还紧俏&

!"/0%& !1()*

,"/$%&01)*.

本报讯 !记者 王文霞 通讯员 杨现

利"昨日上午
!

时和
!

时
"#

分#随着南航
郑 州$$$合 肥$$$桂 林 和 郑 州 $$$武
汉$$$桂林两条新航线首航航班的起飞#

标志着河南通往山西%湖北%湖南%安徽%

江西
$

省的空中航线全部开通
%

也为即将
在郑州开幕的第二届中国中部投资贸易
博览会提供了更加便捷的交通条件&

打造中部六省间通畅% 便捷的交通网
络#促进区域经济的融合发展#一直是中部
六省共同的心声&从

"

月
&$

日起#南航河南
分公司已开通了每天一班的郑州$$$长
沙$$$广州航线和每周三班的郑州$$$

南昌$$$汕头航线#

'

月
(

日#又同时开通
每周

&

%

'

%

)

三班的郑州$$$合肥$$$桂
林 和 每 周

"

%

$

%

*

三 班 的 郑 州$$$武

汉$$$桂林航线#加上郑州机场原有的郑
州至太原航线# 构筑起了河南连通中部

$

省会城市的空中航线网& 在开通中部省会
航线的同时#南航河南分公司还增加了郑
州$$$首尔% 郑州$$$南京$$$福州%郑
州$$$大连$$$长春%郑州$$$沈阳$$$

哈 尔 滨 % 郑 州 $$$杭 州 $$$温 州 %郑
州$$$重庆$$$南宁航班的密度#使以上

航班密度都在每天一班以上& 而且还开辟
了郑州$$$天津 % 郑州$$$义乌$$$厦
门 %郑州$$$大连$$$延吉航线 #使轮辐
式的河南空中航线网络初步形成&

据了解#南航还将在'中博会(期间#在
郑州新郑国际机场推出'中博会(问询%值机%

接送等温馨服务#空中以宣传河南文化为主
题的导乘服务#以实际行动支持'中博会(&

!f#$%&'()*+,-./000

建设!低度发展 高度和谐"的新农村
!

本报记者 曹克 孟斌 文
+

图

树立新发展观!

是新农村建设的关键
如何才能建设好新农村) 从小在

农村长大的姚洋#对家乡充满一种朴
实的感情 #基于对农村的了解 #他提
出了中肯的建议& 他说*'目前#我认
为#新农村建设的核心是农村发展观
的转变& (

姚洋说# 这个转变包括三个方面
含义& 其一# 农村不再等于单纯的农
业# 不再是仅仅向城市提供农产品的
地方# 而是具备多样化的生产方式的
农村&其二#农村不再是可以任其消亡
的穷乡僻壤# 而是可以体面地生活的
地方&其三#农村将在自我管理的基础
上重建组织和文化秩序&

从
(,!#

年代初至今的二十多年
间#农村发生了巨大的变化#农村早已
不仅仅是农业的代名词& 但是'农村

-

农业(这个观念是如此的深入人心&新
农村建设要彻底抛弃'农村

-

农业(观
念&居住在农村的人不等于就是农民#

他们有权选择务农%做工%做小买卖#

或者进城打工& 这样一种状态也许是
一种低度发展状态# 但却是一种和谐
状态+抛弃为农业而农业的束缚#农村
就可能生发出有活力% 有弹性的新型
社会生活空间#变成安居之所#而不仅
仅是生产粮食的地方&

用好每一种资源!

建设文明#舒适的新家园
那么#观念转变之后#怎样才能建

设好一个新农村) 姚洋认为#必须建设
一个体面的乡村#以目前中国农村的中
等收入水平而言#一个体面的农村生活
应该包括五个方面的内容#即卫生的环
境%合理的村庄布局%基本的医疗保障%

有序的社会生活和民主的政治过程&

卫生的环境具体包括洁净的饮水#

卫生的厕所%下水系统#适当的牲畜饲
养方式等内容& 在许多地方#要实现为
农村居民提供洁净饮水目标并非易事&

在收入上升较快的农村地区#重新
规划村庄布局是一个急迫的问题& 农村
的老房屋往往不适应今天的生活要求#

再加上农村居民传统的建房冲动# 只要
积蓄允许#盖新房就是不可避免的事情&

如果说农村养老尚可依赖子女的

话# 那么农村医疗保障则完全是一片
空白&最近#中央政府增加了对新型合
作医疗的投入#把原先每人

($

元的保
险补贴提高到了每人

&#

元#地方政府
的贡献也相应提高& 这是一个值得称
赞的举措&

姚洋认为# 新农村建设要重建乡
村社会#乡村社会的重建#其载体就是
村民自治& 村民自治是当今村庄治理
唯一具备政治合法性的形式& 新农村
建设可以成为提高村民参选积极性的
一个契机&

建设"低度发展
高度和谐"的新农村
'要建设一个低度发展%高度和谐

的新农村, (姚洋说#过去近三十年间
我国城市化率每年提高一个百分点#

照此速度#

&#"#

年的城市化率最高可
以达到

*'.

# 但仍有多于四分之一或
近四亿人生活在农村& 这是一个巨大
的数字&因此#新农村建设不是权宜之
计#而是国家长期整体发展的需要&

姚洋认为# 农村的低度发展意味
着放弃农村

/01

崇拜# 放弃遍地开
花的工业化道路+ 通过逐步提升农业
生产率提高粮食产量# 通过人口向大
城市地区的集中把农村居民变成城市
居民# 从而提高进城和留在农村的人
的收入水平&

!

相关链接
姚洋简介!中国少壮派经济学家代

表之一"现任北京大学中国经济研究中

心教授#副主任$%经济学季刊&主编$并

为美国经济学会# 国际新制度经济学

会#欧美同学会的会员" 其研究领域为

农村发展# 农村劳动力市场和制度变

迁"其主要中文著作有%自由#公正和制

度变迁&#%村庄内外&

2

合著
9

等"

123456789:;

!月起将全部退市

据央视报道 吃一分钱
的糖果# 喝两分钱的汽水#

品五分钱的冰棍--这种
用纸分币的时光将永远留
在记忆中&

据了解#央行去年
,

月
发布公告#决定从

&##*

年
'

月
(

日起#停止第二套人民
币纸分币在市场上流通#具
体券别是

(,$"

年版的
$

分
纸币%

&

分纸币和
(

分纸币&

(,'!

年
(&

月
(

日中国

人民银行成立至今 # 我国
先后发行了

$

套人民币 #

由于第三 % 四 % 五套人民
币均未发行纸分币# 所以第
二套人民币纸分币的退市#

标志着纸分币彻底退出市
民生活&

若市民持有第二套人
民币纸分币 # 从即日起可
到央行指定的金融机构进
行兑换 & 此外 # 第二套人
民币的硬分币继续流通&

"##$年基金猛赚 "%&'亿元
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 余

喆"截至
"

月
"(

日#

$"

家基
金公司的

&!*

只基金年报披
露完毕&天相统计数据显示#

这些基金
&##)

年共实现净
收益

(&'!4"#

亿元# 年末浮
盈

(')$4#)

亿元# 全年为投
资者奉献了

&*("4")

亿元的
投资收益&同时#这些基金公
司将分享

$)4,*

亿元的管理
费收益#较前年大幅增加&

&##$

年#基金业共实现
净收益

5!4)"

亿元# 未实现
利得

*!4*!

亿元# 全年经营
业绩为

*#

亿元& 在
&##)

年
股市全面上扬的背景下#证
券投资基金集体打了翻身
仗 #

&*("4")

亿元的全年经
营业绩是

&##$

年的
"!

倍
多& 其中#易方达基金公司

以
&'*4)

亿元的全年经营业
绩独占鳌头# 成为

&##)

年
基金业最大的赢家&

在基金规模膨胀和投
资业绩提高的双重作用下#

基金需支付的基金公司管
理费%券商佣金和银行托管
费也大幅增加& 数据显示#

&##)

年基金公司管理费收
入总额达

$)4,*

亿元# 同比
增长

"*.

& 易方达基金公司
以

'4*"

亿元的管理费收入
高居榜首#但收入最低的公
司仅有

,##

万元&

&!*

只基金
&##)

年支
付给券商的佣金总额为
((4!

亿元 # 较
&##$

年的
'4$)

亿元增加
($,.

& 基金
需支付的银行托管费合计
(#4$"

亿元#比
&##$

年增长
"(4$.

&

<=>?@ABeDEFG

期货公司与交易所将大步创新
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 赵

彤刚" 证监会
"

月
"#

日公
布了.期货交易所管理办法
!修订草案 "/和 .期货公司
管理办法!修订草案"/征求
意见稿& 草案内容显示#我
国期货公司与交易所在管
理体制与业务创新等方面
都将有重大突破&

.期货交易管理条例/日
前已出台# 并将于

'

月
($

日正式实施& 为了适应.期
货交易管理条例/ 规定#证
监会对原来的期货交易所%

期货公司管理办法进行修
订& 其中#最为明显的变化
是#管理办法修订草案中将

原来的 '期货经纪公司(名
称#改为了'期货公司(&

此外#修订草案还将原
管理办法中禁止期货公司
从事境外期货业务的规定
删除了&

另外 # 期货公司管理
办法修订草案规定 # 公司
董事长和总经理不得由一
人兼任 + 草案还要求对投
资者保证金实行封闭式管
理 # 达到保证金监控中心
的监控要求和条件 &

与以前相比#期货交易
所管理办法修订草案将交
易所由原来单纯的会员制#

改为会员制与公司制并存
的模式&

HIJKLM

我市重点治理!三行业"

本报讯!记者 成燕"记者昨日从市环境
保护局获悉#电力%化工!化肥"%医药等

"

个
重污染行业已被列入今年综合治理重点&

按照省政府要求#今年#我市除淘汰所有
普通水泥机械化立窑生产线外# 还要对电力
行业实施烟气脱硫治理# 同时对烟尘排放不
达标的电力企业进行限期治理# 要求其安装
污染物在线监控装置并与环保部门联网& 对
化工!化肥"生产企业和医药生产企业#将实
施限期治理和深度治理# 以有效削减我市氨
氮排放总量&

河南省中国中部崛起促进会成立
本报讯!记者 曹克"昨日#河南省中国中

部崛起促进会在郑州成立& 该促进会成为中
部六省首个为促进中部崛起而成立的促进
会&会长%秘书长分别由陈清波%葛纪谦担任&

河南省中国中部崛起促进会成立是由关
心中国中部地区社会发展# 有着丰富经济知
识及社会活动能力的人士自愿组成的% 非赢
利性社团组织& 它的宗旨即广泛联系有关企
业%社团和个人#积极组织和参与有关中部崛
起的各项经济建设% 社会事业发展等方面的
调查研究#提出意见和建议#运用国家对中部
崛起的方针%政策#开展中部地区之间的交流
和咨询服务+加强中部地区的联系#为企业牵
线搭桥#促进资源共享%共同发展+开展海内
外的经济文化交流和合作#组织考察访问%人
才培训#进行中部地区经济%技术合作等&

全市入库车船使用税 ()#万
NOPQRSTUVW

本报讯!记者 卢文军 通讯员 王全堂"昨
日#从郑州市地税部门传来消息#截至

"

月
"#

日# 已为
"!"&'

辆车办理车船使用税手续#实
现税款入库

!,'4)

万元#比去年同期增长
*&.

&

据介绍#今年
(

月份以来#春节前的消费
热潮导致郑州市出现购车高峰# 前来办理缴
纳车船税的车辆达到

(4(

万多台& 春节后#车
市一反往年的消费淡季不仅人气不减# 反而
出现火爆场面#一些畅销车型供不应求#有的
提前和商家签订订单&

文具越做越豪华
#XYZ $T\]

本报讯!记者 刘招 文 李焱

图"时下#包装豪华的文具出现在
各大商场柜台# 吸引着中小学生
的眼球# 购买豪华文具也成了同
学们之间互相攀比的项目# 为此
让家长很无奈&

'我就要这个#这个好, 你要
是不给我买我就不上学了 & (昨
日# 市民孙先生送

*

岁的女儿到
文化路某小学上学# 在校门口女
儿执意要买一套标价

(#!

元的文
具& 孙先生声称有点贵要选择其
他的#'维尼熊和迪斯尼的文具是
最好的#这个就是迪斯尼的 #看 #

上面有米老鼠# 我们班很多同学
都有& (孙先生让营业员拿出来看
了看#礼品盒内的文具有文具盒%

水彩笔%铅笔 %尺子 %小瓶胶水和
一个水壶# 估算一下价钱不足

"#

元& '现在的文具咋这么贵) (观察
了柜台琳琅满目的文具商品 #孙
先生很吃惊&

记者在各大文具商店观察发
现#一个文具盒 #仅因包装精美 #

十几元的东西价格便飙升至三四
十元& 而一个自动削笔刀#大多在
&#

元以上# 名牌的还要
!#

多元#

很多学生对文具的品牌相当熟
悉#一口气能说出七八个牌子来#

而对于路边小商店里的普通文具
只有偶尔救救急# 不少家长在给
孩子买文具时却很无奈& '人家同
学都用名牌文具# 自己的孩子太
寒酸了不是让他抬不起头吗) 我
记得我们上学那会儿# 一根铅笔
就几分钱# 但现在普通的铅笔放
到包装套盒里#立刻身价倍增#有
啥办法, (记者走访了各大商场的
文具柜台#发现包装精美%价格昂
贵的文具数不胜数& 各柜台营业
员都反映#高档文具更受学生%家
长青睐& '其实#这些文具的功能
和普通文具差不多# 只不过包装
精美点& (
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为中小企业改制上市指点迷津
本报讯 !记者 陈锋 实习生 冯亚平"中

小企业改制上市培训班昨日在郑州高新区举
行# 来自深圳证券交易所% 招商证券投资银
行% 中国证券业协会等单位的业内人士聚会
郑州#共同为中小企业改制上市指点迷津&

培训班上# 深圳证券交易所副总经理陈
鸿桥等业内人士表示# 目前的中小企业上市
费用降低%时间缩短#正面临着新的政策和新
的机遇& 深交所上市推广部经理何为向与会
人员讲解了资本市场新制度和中小企业板新
特点# 创业企业培训中心主任何杰分析了股
票发行上市的法律框架与审核重点+ 招商证
券投资银行总部执行董事帅晖介绍了企业上
市相关事项+ 中国证券业协会金融创新委员
会副主任程春晖介绍了股份报价转让试点工
作& 其他与会专家则着重介绍了新会计准则
和科技企业成长的有关情况&

当日# 郑州高新区分别与深交所和招商
证券签署合作协议& 深交所将积极帮助高新
区企业做好上市工作# 招商证券则计划帮助
高新区申报成为三板试点园区&

洛阳至香港航班今开通
本报讯 !记者 王文霞 通讯员 鹿兆民"

从今天起# 南航河南公司开通洛阳至香港航
班#以方便香港及海外游客参观牡丹花会&

据悉# 该航班每周一往返# 航班号为*

67"#), + *#

+航班时刻为*

($

*

$#

从洛阳起飞#

(!

*

"#

到达香港#

(&

*

'#

从香港起飞#

('

*

$#

到
达洛阳&另外#南航河南分公司还增加了郑州
至香港往返的航班量#除每天执行

67"#*" +

'

郑州至香港航班外# 从
'

月
*

日起# 每周
二%六还临时加开郑州至香港往返航班&航班
号为*

67'"" + '

+ 航班时刻为*

($

*

(#

从郑州
起飞#

(*

*

'#

到达香港#

(!

*

'#

从香港起飞返
回#

&#

*

$#

到达郑州&

聪明商家
挖愚人节商机
本报讯!记者 王影"既要绞尽脑

汁想着如何整人# 又要小心提防着不
被别人整到--在不少年轻人享受愚
人节的紧张与刺激时# 一些聪明的商
家已'收获(颇丰&

昨天# 记者看到许多大型网站都
开通了愚人节短信专题# 从短信下载
的数据看# 整人短信的发送量是平时
的

'

倍多&与此同时#各类的整蛊玩具
也非常畅销# 在火车站的小商品批发
市场# 以及许多大型购物网站都有销
售#价格从几元到几十元不等&小商品
批发市场的一位摊主表示*'整人玩具
市场只局限在学生%年轻人#且生命周
期太短# 销售最旺的时候也就集中在
愚人节#整体市场需求并不大& (
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本报讯!记者 李利强 文

+

图" 一年一度的清明节又快到
了#和往年相比#今年涨价的鲜
花范围扩大#不再仅限于黄%白
菊花#像白色康乃馨%百合等素
色花价格也一路攀升&

据了解#从上周起#素色花
价格就涨了# 目前花卉批发市
场的价格比平时上涨了

!#.

至
($#.

& 来自陈寨花卉市场的价
格显示# 黄菊% 白菊每扎!

(#

枝"

("

元#勿忘我每扎!

&#

枝"

!

元#福朗菊每扎!

&#

枝"

("

元#

白玫瑰每扎!

(#

枝"

(!

元&而在
市内的一些鲜花店# 价格变化
则相对较大& 黄菊和白菊每枝
卖到了

(4$

元至
&

元不等 #勿
忘我每枝

#4!

元至
(

元# 白玫
瑰每枝则达到了

&4$

元至
"

元& 百合保持了春节时七八元
每枝的高价位# 涨幅均比去年
大#而且货还紧俏&

!"/0%& !1()*

,"/$%&'1)*.

本报讯 !记者 王文霞 通讯员 杨现

利"昨日上午
!

时和
!

时
"#

分#随着南航
郑 州$$$合 肥$$$桂 林 和 郑 州 $$$武
汉$$$桂林两条新航线首航航班的起飞#

标志着河南通往山西%湖北%湖南%安徽%

江西
$

省的空中航线全部开通
%

也为即将
在郑州开幕的第二届中国中部投资贸易
博览会提供了更加便捷的交通条件&

打造中部六省间通畅% 便捷的交通网
络#促进区域经济的融合发展#一直是中部
六省共同的心声&从

"

月
&$

日起#南航河南
分公司已开通了每天一班的郑州$$$长
沙$$$广州航线和每周三班的郑州$$$

南昌$$$汕头航线#

'

月
(

日#又同时开通
每周

&

%

'

%

)

三班的郑州$$$合肥$$$桂
林 和 每 周

"

%

$

%

*

三 班 的 郑 州$$$武

汉$$$桂林航线#加上郑州机场原有的郑
州至太原航线# 构筑起了河南连通中部

$

省会城市的空中航线网& 在开通中部省会
航线的同时#南航河南分公司还增加了郑
州$$$首尔% 郑州$$$南京$$$福州%郑
州$$$大连$$$长春%郑州$$$沈阳$$$

哈 尔 滨 % 郑 州 $$$杭 州 $$$温 州 %郑
州$$$重庆$$$南宁航班的密度#使以上

航班密度都在每天一班以上& 而且还开辟
了郑州$$$天津 % 郑州$$$义乌$$$厦
门 %郑州$$$大连$$$延吉航线 #使轮辐
式的河南空中航线网络初步形成&

据了解#南航还将在'中博会(期间#在
郑州新郑国际机场推出'中博会(问询%值机%

接送等温馨服务#空中以宣传河南文化为主
题的导乘服务#以实际行动支持'中博会(&

!f#$%&'()*+,-./000

建设!低度发展 高度和谐"的新农村
!

本报记者 曹克 孟斌 文
+

图

树立新发展观!

是新农村建设的关键
如何才能建设好新农村) 从小在

农村长大的姚洋#对家乡充满一种朴
实的感情 #基于对农村的了解 #他提
出了中肯的建议& 他说*'目前#我认
为#新农村建设的核心是农村发展观
的转变& (

姚洋说# 这个转变包括三个方面
含义& 其一# 农村不再等于单纯的农
业# 不再是仅仅向城市提供农产品的
地方# 而是具备多样化的生产方式的
农村&其二#农村不再是可以任其消亡
的穷乡僻壤# 而是可以体面地生活的
地方&其三#农村将在自我管理的基础
上重建组织和文化秩序&

从
(,!#

年代初至今的二十多年
间#农村发生了巨大的变化#农村早已
不仅仅是农业的代名词& 但是'农村

-

农业(这个观念是如此的深入人心&新
农村建设要彻底抛弃'农村

-

农业(观
念&居住在农村的人不等于就是农民#

他们有权选择务农%做工%做小买卖#

或者进城打工& 这样一种状态也许是
一种低度发展状态# 但却是一种和谐
状态+抛弃为农业而农业的束缚#农村
就可能生发出有活力% 有弹性的新型
社会生活空间#变成安居之所#而不仅
仅是生产粮食的地方&

用好每一种资源!

建设文明#舒适的新家园
那么#观念转变之后#怎样才能建

设好一个新农村) 姚洋认为#必须建设
一个体面的乡村#以目前中国农村的中
等收入水平而言#一个体面的农村生活
应该包括五个方面的内容#即卫生的环
境%合理的村庄布局%基本的医疗保障%

有序的社会生活和民主的政治过程&

卫生的环境具体包括洁净的饮水#

卫生的厕所%下水系统#适当的牲畜饲
养方式等内容& 在许多地方#要实现为
农村居民提供洁净饮水目标并非易事&

在收入上升较快的农村地区#重新
规划村庄布局是一个急迫的问题& 农村
的老房屋往往不适应今天的生活要求#

再加上农村居民传统的建房冲动# 只要
积蓄允许#盖新房就是不可避免的事情&

如果说农村养老尚可依赖子女的

话# 那么农村医疗保障则完全是一片
空白&最近#中央政府增加了对新型合
作医疗的投入#把原先每人

($

元的保
险补贴提高到了每人

&#

元#地方政府
的贡献也相应提高& 这是一个值得称
赞的举措&

姚洋认为# 新农村建设要重建乡
村社会#乡村社会的重建#其载体就是
村民自治& 村民自治是当今村庄治理
唯一具备政治合法性的形式& 新农村
建设可以成为提高村民参选积极性的
一个契机&

建设"低度发展
高度和谐"的新农村
'要建设一个低度发展%高度和谐

的新农村, (姚洋说#过去近三十年间
我国城市化率每年提高一个百分点#

照此速度#

&#"#

年的城市化率最高可
以达到

*'.

# 但仍有多于四分之一或
近四亿人生活在农村& 这是一个巨大
的数字&因此#新农村建设不是权宜之
计#而是国家长期整体发展的需要&

姚洋认为# 农村的低度发展意味
着放弃农村

/01

崇拜# 放弃遍地开
花的工业化道路+ 通过逐步提升农业
生产率提高粮食产量# 通过人口向大
城市地区的集中把农村居民变成城市
居民# 从而提高进城和留在农村的人
的收入水平&

!

相关链接
姚洋简介!中国少壮派经济学家代

表之一"现任北京大学中国经济研究中

心教授#副主任$%经济学季刊&主编$并

为美国经济学会# 国际新制度经济学

会#欧美同学会的会员" 其研究领域为

农村发展# 农村劳动力市场和制度变

迁"其主要中文著作有%自由#公正和制

度变迁&#%村庄内外&

2

合著
9

等"

123456789:;

!月起将全部退市

据央视报道 吃一分钱
的糖果# 喝两分钱的汽水#

品五分钱的冰棍--这种
用纸分币的时光将永远留
在记忆中&

据了解#央行去年
,

月
发布公告#决定从

&##*

年
'

月
(

日起#停止第二套人民
币纸分币在市场上流通#具
体券别是

(,$"

年版的
$

分
纸币%

&

分纸币和
(

分纸币&

(,'!

年
(&

月
(

日中国

人民银行成立至今 # 我国
先后发行了

$

套人民币 #

由于第三 % 四 % 五套人民
币均未发行纸分币# 所以第
二套人民币纸分币的退市#

标志着纸分币彻底退出市
民生活&

若市民持有第二套人
民币纸分币 # 从即日起可
到央行指定的金融机构进
行兑换 & 此外 # 第二套人
民币的硬分币继续流通&

"##$年基金猛赚 "%&'亿元
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 余

喆"截至
"

月
"(

日#

$"

家基
金公司的

&!*

只基金年报披
露完毕&天相统计数据显示#

这些基金
&##)

年共实现净
收益

(&'!4"#

亿元# 年末浮
盈

(')$4#)

亿元# 全年为投
资者奉献了

&*("4")

亿元的
投资收益&同时#这些基金公
司将分享

$)4,*

亿元的管理
费收益#较前年大幅增加&

&##$

年#基金业共实现
净收益

5!4)"

亿元# 未实现
利得

*!4*!

亿元# 全年经营
业绩为

*#

亿元& 在
&##)

年
股市全面上扬的背景下#证
券投资基金集体打了翻身
仗 #

&*("4")

亿元的全年经
营业绩是

&##$

年的
"!

倍
多& 其中#易方达基金公司

以
&'*4)

亿元的全年经营业
绩独占鳌头# 成为

&##)

年
基金业最大的赢家&

在基金规模膨胀和投
资业绩提高的双重作用下#

基金需支付的基金公司管
理费%券商佣金和银行托管
费也大幅增加& 数据显示#

&##)

年基金公司管理费收
入总额达

$)4,*

亿元# 同比
增长

"*.

& 易方达基金公司
以

'4*"

亿元的管理费收入
高居榜首#但收入最低的公
司仅有

,##

万元&

&!*

只基金
&##)

年支
付给券商的佣金总额为
((4!

亿元 # 较
&##$

年的
'4$)

亿元增加
($,.

& 基金
需支付的银行托管费合计
(#4$"

亿元#比
&##$

年增长
"(4$.

&
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期货公司与交易所将大步创新
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 赵

彤刚" 证监会
"

月
"#

日公
布了.期货交易所管理办法
!修订草案 "/和 .期货公司
管理办法!修订草案"/征求
意见稿& 草案内容显示#我
国期货公司与交易所在管
理体制与业务创新等方面
都将有重大突破&

.期货交易管理条例/日
前已出台# 并将于

'

月
($

日正式实施& 为了适应.期
货交易管理条例/ 规定#证
监会对原来的期货交易所%

期货公司管理办法进行修
订& 其中#最为明显的变化
是#管理办法修订草案中将

原来的 '期货经纪公司(名
称#改为了'期货公司(&

此外#修订草案还将原
管理办法中禁止期货公司
从事境外期货业务的规定
删除了&

另外 # 期货公司管理
办法修订草案规定 # 公司
董事长和总经理不得由一
人兼任 + 草案还要求对投
资者保证金实行封闭式管
理 # 达到保证金监控中心
的监控要求和条件 &

与以前相比#期货交易
所管理办法修订草案将交
易所由原来单纯的会员制#

改为会员制与公司制并存
的模式&

HIJKLM

我市重点治理!三行业"

本报讯!记者 成燕"记者昨日从市环境
保护局获悉#电力%化工!化肥"%医药等

"

个
重污染行业已被列入今年综合治理重点&

按照省政府要求#今年#我市除淘汰所有
普通水泥机械化立窑生产线外# 还要对电力
行业实施烟气脱硫治理# 同时对烟尘排放不
达标的电力企业进行限期治理# 要求其安装
污染物在线监控装置并与环保部门联网& 对
化工!化肥"生产企业和医药生产企业#将实
施限期治理和深度治理# 以有效削减我市氨
氮排放总量&

河南省中国中部崛起促进会成立
本报讯!记者 曹克"昨日#河南省中国中

部崛起促进会在郑州成立& 该促进会成为中
部六省首个为促进中部崛起而成立的促进
会&会长%秘书长分别由陈清波%葛纪谦担任&

河南省中国中部崛起促进会成立是由关
心中国中部地区社会发展# 有着丰富经济知
识及社会活动能力的人士自愿组成的% 非赢
利性社团组织& 它的宗旨即广泛联系有关企
业%社团和个人#积极组织和参与有关中部崛
起的各项经济建设% 社会事业发展等方面的
调查研究#提出意见和建议#运用国家对中部
崛起的方针%政策#开展中部地区之间的交流
和咨询服务+加强中部地区的联系#为企业牵
线搭桥#促进资源共享%共同发展+开展海内
外的经济文化交流和合作#组织考察访问%人
才培训#进行中部地区经济%技术合作等&

全市入库车船使用税 ()#万
NOPQRSTUVW

本报讯!记者 卢文军 通讯员 王全堂"昨
日#从郑州市地税部门传来消息#截至

"

月
"#

日# 已为
"!"&'

辆车办理车船使用税手续#实
现税款入库

!,'4)

万元#比去年同期增长
*&.

&

据介绍#今年
(

月份以来#春节前的消费
热潮导致郑州市出现购车高峰# 前来办理缴
纳车船税的车辆达到

(4(

万多台& 春节后#车
市一反往年的消费淡季不仅人气不减# 反而
出现火爆场面#一些畅销车型供不应求#有的
提前和商家签订订单&

文具越做越豪华
#XYZ $T\]

本报讯!记者 刘招 文 李焱

图"时下#包装豪华的文具出现在
各大商场柜台# 吸引着中小学生
的眼球# 购买豪华文具也成了同
学们之间互相攀比的项目# 为此
让家长很无奈&

'我就要这个#这个好, 你要
是不给我买我就不上学了 & (昨
日# 市民孙先生送

*

岁的女儿到
文化路某小学上学# 在校门口女
儿执意要买一套标价

(#!

元的文
具& 孙先生声称有点贵要选择其
他的#'维尼熊和迪斯尼的文具是
最好的#这个就是迪斯尼的 #看 #

上面有米老鼠# 我们班很多同学
都有& (孙先生让营业员拿出来看
了看#礼品盒内的文具有文具盒%

水彩笔%铅笔 %尺子 %小瓶胶水和
一个水壶# 估算一下价钱不足

"#

元& '现在的文具咋这么贵) (观察
了柜台琳琅满目的文具商品 #孙
先生很吃惊&

记者在各大文具商店观察发
现#一个文具盒 #仅因包装精美 #

十几元的东西价格便飙升至三四
十元& 而一个自动削笔刀#大多在
&#

元以上# 名牌的还要
!#

多元#

很多学生对文具的品牌相当熟
悉#一口气能说出七八个牌子来#

而对于路边小商店里的普通文具
只有偶尔救救急# 不少家长在给
孩子买文具时却很无奈& '人家同
学都用名牌文具# 自己的孩子太
寒酸了不是让他抬不起头吗) 我
记得我们上学那会儿# 一根铅笔
就几分钱# 但现在普通的铅笔放
到包装套盒里#立刻身价倍增#有
啥办法, (记者走访了各大商场的
文具柜台#发现包装精美%价格昂
贵的文具数不胜数& 各柜台营业
员都反映#高档文具更受学生%家
长青睐& '其实#这些文具的功能
和普通文具差不多# 只不过包装
精美点& (
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为中小企业改制上市指点迷津
本报讯 !记者 陈锋 实习生 冯亚平"中

小企业改制上市培训班昨日在郑州高新区举
行# 来自深圳证券交易所% 招商证券投资银
行% 中国证券业协会等单位的业内人士聚会
郑州#共同为中小企业改制上市指点迷津&

培训班上# 深圳证券交易所副总经理陈
鸿桥等业内人士表示# 目前的中小企业上市
费用降低%时间缩短#正面临着新的政策和新
的机遇& 深交所上市推广部经理何为向与会
人员讲解了资本市场新制度和中小企业板新
特点# 创业企业培训中心主任何杰分析了股
票发行上市的法律框架与审核重点+ 招商证
券投资银行总部执行董事帅晖介绍了企业上
市相关事项+ 中国证券业协会金融创新委员
会副主任程春晖介绍了股份报价转让试点工
作& 其他与会专家则着重介绍了新会计准则
和科技企业成长的有关情况&

当日# 郑州高新区分别与深交所和招商
证券签署合作协议& 深交所将积极帮助高新
区企业做好上市工作# 招商证券则计划帮助
高新区申报成为三板试点园区&

洛阳至香港航班今开通
本报讯 !记者 王文霞 通讯员 鹿兆民"

从今天起# 南航河南公司开通洛阳至香港航
班#以方便香港及海外游客参观牡丹花会&

据悉# 该航班每周一往返# 航班号为*

67"#), + *#

+航班时刻为*

($

*

$#

从洛阳起飞#

(!

*

"#

到达香港#

(&

*

'#

从香港起飞#

('

*

$#

到
达洛阳&另外#南航河南分公司还增加了郑州
至香港往返的航班量#除每天执行

67"#*" +

'

郑州至香港航班外# 从
'

月
*

日起# 每周
二%六还临时加开郑州至香港往返航班&航班
号为*

67'"" + '

+ 航班时刻为*

($

*

(#

从郑州
起飞#

(*

*

'#

到达香港#

(!

*

'#

从香港起飞返
回#

&#

*

$#

到达郑州&

聪明商家
挖愚人节商机
本报讯!记者 王影"既要绞尽脑

汁想着如何整人# 又要小心提防着不
被别人整到--在不少年轻人享受愚
人节的紧张与刺激时# 一些聪明的商
家已'收获(颇丰&

昨天# 记者看到许多大型网站都
开通了愚人节短信专题# 从短信下载
的数据看# 整人短信的发送量是平时
的

'

倍多&与此同时#各类的整蛊玩具
也非常畅销# 在火车站的小商品批发
市场# 以及许多大型购物网站都有销
售#价格从几元到几十元不等&小商品
批发市场的一位摊主表示*'整人玩具
市场只局限在学生%年轻人#且生命周
期太短# 销售最旺的时候也就集中在
愚人节#整体市场需求并不大& (

+,-. 素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增
本报讯!记者 李利强 文

+

图" 一年一度的清明节又快到
了#和往年相比#今年涨价的鲜
花范围扩大#不再仅限于黄%白
菊花#像白色康乃馨%百合等素
色花价格也一路攀升&

据了解#从上周起#素色花
价格就涨了# 目前花卉批发市
场的价格比平时上涨了

!#.

至
($#.

& 来自陈寨花卉市场的价
格显示# 黄菊% 白菊每扎!

(#

枝"

("

元#勿忘我每扎!

&#

枝"

!

元#福朗菊每扎!

&#

枝"

("

元#

白玫瑰每扎!

(#

枝"

(!

元&而在
市内的一些鲜花店# 价格变化
则相对较大& 黄菊和白菊每枝
卖到了

(4$

元至
&

元不等 #勿
忘我每枝

#4!

元至
(

元# 白玫
瑰每枝则达到了

&4$

元至
"

元& 百合保持了春节时七八元
每枝的高价位# 涨幅均比去年
大#而且货还紧俏&

!"/0%& !1()*

,"/$%&'1)*.

本报讯 !记者 王文霞 通讯员 杨现

利"昨日上午
!

时和
!

时
"#

分#随着南航
郑 州$$$合 肥$$$桂 林 和 郑 州 $$$武
汉$$$桂林两条新航线首航航班的起飞#

标志着河南通往山西%湖北%湖南%安徽%

江西
$

省的空中航线全部开通
%

也为即将
在郑州开幕的第二届中国中部投资贸易
博览会提供了更加便捷的交通条件&

打造中部六省间通畅% 便捷的交通网
络#促进区域经济的融合发展#一直是中部
六省共同的心声&从

"

月
&$

日起#南航河南
分公司已开通了每天一班的郑州$$$长
沙$$$广州航线和每周三班的郑州$$$

南昌$$$汕头航线#

'

月
(

日#又同时开通
每周

&

%

'

%

)

三班的郑州$$$合肥$$$桂
林 和 每 周

"

%

$

%

*

三 班 的 郑 州$$$武

汉$$$桂林航线#加上郑州机场原有的郑
州至太原航线# 构筑起了河南连通中部

$

省会城市的空中航线网& 在开通中部省会
航线的同时#南航河南分公司还增加了郑
州$$$首尔% 郑州$$$南京$$$福州%郑
州$$$大连$$$长春%郑州$$$沈阳$$$

哈 尔 滨 % 郑 州 $$$杭 州 $$$温 州 %郑
州$$$重庆$$$南宁航班的密度#使以上

航班密度都在每天一班以上& 而且还开辟
了郑州$$$天津 % 郑州$$$义乌$$$厦
门 %郑州$$$大连$$$延吉航线 #使轮辐
式的河南空中航线网络初步形成&

据了解#南航还将在'中博会(期间#在
郑州新郑国际机场推出'中博会(问询%值机%

接送等温馨服务#空中以宣传河南文化为主
题的导乘服务#以实际行动支持'中博会(&

!f#$%&'()*+,-./000

建设!低度发展 高度和谐"的新农村
!

本报记者 曹克 孟斌 文
+

图

树立新发展观!

是新农村建设的关键
如何才能建设好新农村) 从小在

农村长大的姚洋#对家乡充满一种朴
实的感情 #基于对农村的了解 #他提
出了中肯的建议& 他说*'目前#我认
为#新农村建设的核心是农村发展观
的转变& (

姚洋说# 这个转变包括三个方面
含义& 其一# 农村不再等于单纯的农
业# 不再是仅仅向城市提供农产品的
地方# 而是具备多样化的生产方式的
农村&其二#农村不再是可以任其消亡
的穷乡僻壤# 而是可以体面地生活的
地方&其三#农村将在自我管理的基础
上重建组织和文化秩序&

从
(,!#

年代初至今的二十多年
间#农村发生了巨大的变化#农村早已
不仅仅是农业的代名词& 但是'农村

-

农业(这个观念是如此的深入人心&新
农村建设要彻底抛弃'农村

-

农业(观
念&居住在农村的人不等于就是农民#

他们有权选择务农%做工%做小买卖#

或者进城打工& 这样一种状态也许是
一种低度发展状态# 但却是一种和谐
状态+抛弃为农业而农业的束缚#农村
就可能生发出有活力% 有弹性的新型
社会生活空间#变成安居之所#而不仅
仅是生产粮食的地方&

用好每一种资源!

建设文明#舒适的新家园
那么#观念转变之后#怎样才能建

设好一个新农村) 姚洋认为#必须建设
一个体面的乡村#以目前中国农村的中
等收入水平而言#一个体面的农村生活
应该包括五个方面的内容#即卫生的环
境%合理的村庄布局%基本的医疗保障%

有序的社会生活和民主的政治过程&

卫生的环境具体包括洁净的饮水#

卫生的厕所%下水系统#适当的牲畜饲
养方式等内容& 在许多地方#要实现为
农村居民提供洁净饮水目标并非易事&

在收入上升较快的农村地区#重新
规划村庄布局是一个急迫的问题& 农村
的老房屋往往不适应今天的生活要求#

再加上农村居民传统的建房冲动# 只要
积蓄允许#盖新房就是不可避免的事情&

如果说农村养老尚可依赖子女的

话# 那么农村医疗保障则完全是一片
空白&最近#中央政府增加了对新型合
作医疗的投入#把原先每人

($

元的保
险补贴提高到了每人

&#

元#地方政府
的贡献也相应提高& 这是一个值得称
赞的举措&

姚洋认为# 新农村建设要重建乡
村社会#乡村社会的重建#其载体就是
村民自治& 村民自治是当今村庄治理
唯一具备政治合法性的形式& 新农村
建设可以成为提高村民参选积极性的
一个契机&

建设"低度发展
高度和谐"的新农村
'要建设一个低度发展%高度和谐

的新农村, (姚洋说#过去近三十年间
我国城市化率每年提高一个百分点#

照此速度#

&#"#

年的城市化率最高可
以达到

*'.

# 但仍有多于四分之一或
近四亿人生活在农村& 这是一个巨大
的数字&因此#新农村建设不是权宜之
计#而是国家长期整体发展的需要&

姚洋认为# 农村的低度发展意味
着放弃农村

/01

崇拜# 放弃遍地开
花的工业化道路+ 通过逐步提升农业
生产率提高粮食产量# 通过人口向大
城市地区的集中把农村居民变成城市
居民# 从而提高进城和留在农村的人
的收入水平&

!

相关链接
姚洋简介!中国少壮派经济学家代

表之一"现任北京大学中国经济研究中

心教授#副主任$%经济学季刊&主编$并

为美国经济学会# 国际新制度经济学

会#欧美同学会的会员" 其研究领域为

农村发展# 农村劳动力市场和制度变

迁"其主要中文著作有%自由#公正和制

度变迁&#%村庄内外&

2

合著
9

等"

123456789:;

!月起将全部退市

据央视报道 吃一分钱
的糖果# 喝两分钱的汽水#

品五分钱的冰棍--这种
用纸分币的时光将永远留
在记忆中&

据了解#央行去年
,

月
发布公告#决定从

&##*

年
'

月
(

日起#停止第二套人民
币纸分币在市场上流通#具
体券别是

(,$"

年版的
$

分
纸币%

&

分纸币和
(

分纸币&

(,'!

年
(&

月
(

日中国

人民银行成立至今 # 我国
先后发行了

$

套人民币 #

由于第三 % 四 % 五套人民
币均未发行纸分币# 所以第
二套人民币纸分币的退市#

标志着纸分币彻底退出市
民生活&

若市民持有第二套人
民币纸分币 # 从即日起可
到央行指定的金融机构进
行兑换 & 此外 # 第二套人
民币的硬分币继续流通&

"##$年基金猛赚 "%&'亿元
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 余

喆"截至
"

月
"(

日#

$"

家基
金公司的

&!*

只基金年报披
露完毕&天相统计数据显示#

这些基金
&##)

年共实现净
收益

(&'!4"#

亿元# 年末浮
盈

(')$4#)

亿元# 全年为投
资者奉献了

&*("4")

亿元的
投资收益&同时#这些基金公
司将分享

$)4,*

亿元的管理
费收益#较前年大幅增加&

&##$

年#基金业共实现
净收益

5!4)"

亿元# 未实现
利得

*!4*!

亿元# 全年经营
业绩为

*#

亿元& 在
&##)

年
股市全面上扬的背景下#证
券投资基金集体打了翻身
仗 #

&*("4")

亿元的全年经
营业绩是

&##$

年的
"!

倍
多& 其中#易方达基金公司

以
&'*4)

亿元的全年经营业
绩独占鳌头# 成为

&##)

年
基金业最大的赢家&

在基金规模膨胀和投
资业绩提高的双重作用下#

基金需支付的基金公司管
理费%券商佣金和银行托管
费也大幅增加& 数据显示#

&##)

年基金公司管理费收
入总额达

$)4,*

亿元# 同比
增长

"*.

& 易方达基金公司
以

'4*"

亿元的管理费收入
高居榜首#但收入最低的公
司仅有

,##

万元&

&!*

只基金
&##)

年支
付给券商的佣金总额为
((4!

亿元 # 较
&##$

年的
'4$)

亿元增加
($,.

& 基金
需支付的银行托管费合计
(#4$"

亿元#比
&##$

年增长
"(4$.

&
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期货公司与交易所将大步创新
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 赵

彤刚" 证监会
"

月
"#

日公
布了.期货交易所管理办法
!修订草案 "/和 .期货公司
管理办法!修订草案"/征求
意见稿& 草案内容显示#我
国期货公司与交易所在管
理体制与业务创新等方面
都将有重大突破&

.期货交易管理条例/日
前已出台# 并将于

'

月
($

日正式实施& 为了适应.期
货交易管理条例/ 规定#证
监会对原来的期货交易所%

期货公司管理办法进行修
订& 其中#最为明显的变化
是#管理办法修订草案中将

原来的 '期货经纪公司(名
称#改为了'期货公司(&

此外#修订草案还将原
管理办法中禁止期货公司
从事境外期货业务的规定
删除了&

另外 # 期货公司管理
办法修订草案规定 # 公司
董事长和总经理不得由一
人兼任 + 草案还要求对投
资者保证金实行封闭式管
理 # 达到保证金监控中心
的监控要求和条件 &

与以前相比#期货交易
所管理办法修订草案将交
易所由原来单纯的会员制#

改为会员制与公司制并存
的模式&

HIJKLM

我市重点治理!三行业"

本报讯!记者 成燕"记者昨日从市环境
保护局获悉#电力%化工!化肥"%医药等

"

个
重污染行业已被列入今年综合治理重点&

按照省政府要求#今年#我市除淘汰所有
普通水泥机械化立窑生产线外# 还要对电力
行业实施烟气脱硫治理# 同时对烟尘排放不
达标的电力企业进行限期治理# 要求其安装
污染物在线监控装置并与环保部门联网& 对
化工!化肥"生产企业和医药生产企业#将实
施限期治理和深度治理# 以有效削减我市氨
氮排放总量&

河南省中国中部崛起促进会成立
本报讯!记者 曹克"昨日#河南省中国中

部崛起促进会在郑州成立& 该促进会成为中
部六省首个为促进中部崛起而成立的促进
会&会长%秘书长分别由陈清波%葛纪谦担任&

河南省中国中部崛起促进会成立是由关
心中国中部地区社会发展# 有着丰富经济知
识及社会活动能力的人士自愿组成的% 非赢
利性社团组织& 它的宗旨即广泛联系有关企
业%社团和个人#积极组织和参与有关中部崛
起的各项经济建设% 社会事业发展等方面的
调查研究#提出意见和建议#运用国家对中部
崛起的方针%政策#开展中部地区之间的交流
和咨询服务+加强中部地区的联系#为企业牵
线搭桥#促进资源共享%共同发展+开展海内
外的经济文化交流和合作#组织考察访问%人
才培训#进行中部地区经济%技术合作等&

全市入库车船使用税 ()#万
NOPQRSTUVW

本报讯!记者 卢文军 通讯员 王全堂"昨
日#从郑州市地税部门传来消息#截至

"

月
"#

日# 已为
"!"&'

辆车办理车船使用税手续#实
现税款入库

!,'4)

万元#比去年同期增长
*&.

&

据介绍#今年
(

月份以来#春节前的消费
热潮导致郑州市出现购车高峰# 前来办理缴
纳车船税的车辆达到

(4(

万多台& 春节后#车
市一反往年的消费淡季不仅人气不减# 反而
出现火爆场面#一些畅销车型供不应求#有的
提前和商家签订订单&

文具越做越豪华
#XYZ $T\]

本报讯!记者 刘招 文 李焱

图"时下#包装豪华的文具出现在
各大商场柜台# 吸引着中小学生
的眼球# 购买豪华文具也成了同
学们之间互相攀比的项目# 为此
让家长很无奈&

'我就要这个#这个好, 你要
是不给我买我就不上学了 & (昨
日# 市民孙先生送

*

岁的女儿到
文化路某小学上学# 在校门口女
儿执意要买一套标价

(#!

元的文
具& 孙先生声称有点贵要选择其
他的#'维尼熊和迪斯尼的文具是
最好的#这个就是迪斯尼的 #看 #

上面有米老鼠# 我们班很多同学
都有& (孙先生让营业员拿出来看
了看#礼品盒内的文具有文具盒%

水彩笔%铅笔 %尺子 %小瓶胶水和
一个水壶# 估算一下价钱不足

"#

元& '现在的文具咋这么贵) (观察
了柜台琳琅满目的文具商品 #孙
先生很吃惊&

记者在各大文具商店观察发
现#一个文具盒 #仅因包装精美 #

十几元的东西价格便飙升至三四
十元& 而一个自动削笔刀#大多在
&#

元以上# 名牌的还要
!#

多元#

很多学生对文具的品牌相当熟
悉#一口气能说出七八个牌子来#

而对于路边小商店里的普通文具
只有偶尔救救急# 不少家长在给
孩子买文具时却很无奈& '人家同
学都用名牌文具# 自己的孩子太
寒酸了不是让他抬不起头吗) 我
记得我们上学那会儿# 一根铅笔
就几分钱# 但现在普通的铅笔放
到包装套盒里#立刻身价倍增#有
啥办法, (记者走访了各大商场的
文具柜台#发现包装精美%价格昂
贵的文具数不胜数& 各柜台营业
员都反映#高档文具更受学生%家
长青睐& '其实#这些文具的功能
和普通文具差不多# 只不过包装
精美点& (
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为中小企业改制上市指点迷津
本报讯 !记者 陈锋 实习生 冯亚平"中

小企业改制上市培训班昨日在郑州高新区举
行# 来自深圳证券交易所% 招商证券投资银
行% 中国证券业协会等单位的业内人士聚会
郑州#共同为中小企业改制上市指点迷津&

培训班上# 深圳证券交易所副总经理陈
鸿桥等业内人士表示# 目前的中小企业上市
费用降低%时间缩短#正面临着新的政策和新
的机遇& 深交所上市推广部经理何为向与会
人员讲解了资本市场新制度和中小企业板新
特点# 创业企业培训中心主任何杰分析了股
票发行上市的法律框架与审核重点+ 招商证
券投资银行总部执行董事帅晖介绍了企业上
市相关事项+ 中国证券业协会金融创新委员
会副主任程春晖介绍了股份报价转让试点工
作& 其他与会专家则着重介绍了新会计准则
和科技企业成长的有关情况&

当日# 郑州高新区分别与深交所和招商
证券签署合作协议& 深交所将积极帮助高新
区企业做好上市工作# 招商证券则计划帮助
高新区申报成为三板试点园区&

洛阳至香港航班今开通
本报讯 !记者 王文霞 通讯员 鹿兆民"

从今天起# 南航河南公司开通洛阳至香港航
班#以方便香港及海外游客参观牡丹花会&

据悉# 该航班每周一往返# 航班号为*

67"#), + *#

+航班时刻为*

($

*

$#

从洛阳起飞#

(!

*

"#

到达香港#

(&

*

'#

从香港起飞#

('

*

$#

到
达洛阳&另外#南航河南分公司还增加了郑州
至香港往返的航班量#除每天执行

67"#*" +

'

郑州至香港航班外# 从
'

月
*

日起# 每周
二%六还临时加开郑州至香港往返航班&航班
号为*

67'"" + '

+ 航班时刻为*

($

*

(#

从郑州
起飞#

(*

*

'#

到达香港#

(!

*

'#

从香港起飞返
回#

&#

*

$#

到达郑州&

聪明商家
挖愚人节商机
本报讯!记者 王影"既要绞尽脑

汁想着如何整人# 又要小心提防着不
被别人整到--在不少年轻人享受愚
人节的紧张与刺激时# 一些聪明的商
家已'收获(颇丰&

昨天# 记者看到许多大型网站都
开通了愚人节短信专题# 从短信下载
的数据看# 整人短信的发送量是平时
的

'

倍多&与此同时#各类的整蛊玩具
也非常畅销# 在火车站的小商品批发
市场# 以及许多大型购物网站都有销
售#价格从几元到几十元不等&小商品
批发市场的一位摊主表示*'整人玩具
市场只局限在学生%年轻人#且生命周
期太短# 销售最旺的时候也就集中在
愚人节#整体市场需求并不大& (
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本报讯!记者 李利强 文

+

图" 一年一度的清明节又快到
了#和往年相比#今年涨价的鲜
花范围扩大#不再仅限于黄%白
菊花#像白色康乃馨%百合等素
色花价格也一路攀升&

据了解#从上周起#素色花
价格就涨了# 目前花卉批发市
场的价格比平时上涨了

!#.

至
($#.

& 来自陈寨花卉市场的价
格显示# 黄菊% 白菊每扎!

(#

枝"

("

元#勿忘我每扎!

&#

枝"

!

元#福朗菊每扎!

&#

枝"

("

元#

白玫瑰每扎!

(#

枝"

(!

元&而在
市内的一些鲜花店# 价格变化
则相对较大& 黄菊和白菊每枝
卖到了

(4$

元至
&

元不等 #勿
忘我每枝

#4!

元至
(

元# 白玫
瑰每枝则达到了

&4$

元至
"

元& 百合保持了春节时七八元
每枝的高价位# 涨幅均比去年
大#而且货还紧俏&

!"/0%& !1()*

,"/$%&'1)*.

本报讯 !记者 王文霞 通讯员 杨现

利"昨日上午
!

时和
!

时
"#

分#随着南航
郑 州$$$合 肥$$$桂 林 和 郑 州 $$$武
汉$$$桂林两条新航线首航航班的起飞#

标志着河南通往山西%湖北%湖南%安徽%

江西
$

省的空中航线全部开通
%

也为即将
在郑州开幕的第二届中国中部投资贸易
博览会提供了更加便捷的交通条件&

打造中部六省间通畅% 便捷的交通网
络#促进区域经济的融合发展#一直是中部
六省共同的心声&从

"

月
&$

日起#南航河南
分公司已开通了每天一班的郑州$$$长
沙$$$广州航线和每周三班的郑州$$$

南昌$$$汕头航线#

'

月
(

日#又同时开通
每周

&

%

'

%

)

三班的郑州$$$合肥$$$桂
林 和 每 周

"

%

$

%

*

三 班 的 郑 州$$$武

汉$$$桂林航线#加上郑州机场原有的郑
州至太原航线# 构筑起了河南连通中部

$

省会城市的空中航线网& 在开通中部省会
航线的同时#南航河南分公司还增加了郑
州$$$首尔% 郑州$$$南京$$$福州%郑
州$$$大连$$$长春%郑州$$$沈阳$$$

哈 尔 滨 % 郑 州 $$$杭 州 $$$温 州 %郑
州$$$重庆$$$南宁航班的密度#使以上

航班密度都在每天一班以上& 而且还开辟
了郑州$$$天津 % 郑州$$$义乌$$$厦
门 %郑州$$$大连$$$延吉航线 #使轮辐
式的河南空中航线网络初步形成&

据了解#南航还将在'中博会(期间#在
郑州新郑国际机场推出'中博会(问询%值机%

接送等温馨服务#空中以宣传河南文化为主
题的导乘服务#以实际行动支持'中博会(&

!f#$%&'()*+,-./000

建设!低度发展 高度和谐"的新农村
!

本报记者 曹克 孟斌 文
+

图

树立新发展观!

是新农村建设的关键
如何才能建设好新农村) 从小在

农村长大的姚洋#对家乡充满一种朴
实的感情 #基于对农村的了解 #他提
出了中肯的建议& 他说*'目前#我认
为#新农村建设的核心是农村发展观
的转变& (

姚洋说# 这个转变包括三个方面
含义& 其一# 农村不再等于单纯的农
业# 不再是仅仅向城市提供农产品的
地方# 而是具备多样化的生产方式的
农村&其二#农村不再是可以任其消亡
的穷乡僻壤# 而是可以体面地生活的
地方&其三#农村将在自我管理的基础
上重建组织和文化秩序&

从
(,!#

年代初至今的二十多年
间#农村发生了巨大的变化#农村早已
不仅仅是农业的代名词& 但是'农村

-

农业(这个观念是如此的深入人心&新
农村建设要彻底抛弃'农村

-

农业(观
念&居住在农村的人不等于就是农民#

他们有权选择务农%做工%做小买卖#

或者进城打工& 这样一种状态也许是
一种低度发展状态# 但却是一种和谐
状态+抛弃为农业而农业的束缚#农村
就可能生发出有活力% 有弹性的新型
社会生活空间#变成安居之所#而不仅
仅是生产粮食的地方&

用好每一种资源!

建设文明#舒适的新家园
那么#观念转变之后#怎样才能建

设好一个新农村) 姚洋认为#必须建设
一个体面的乡村#以目前中国农村的中
等收入水平而言#一个体面的农村生活
应该包括五个方面的内容#即卫生的环
境%合理的村庄布局%基本的医疗保障%

有序的社会生活和民主的政治过程&

卫生的环境具体包括洁净的饮水#

卫生的厕所%下水系统#适当的牲畜饲
养方式等内容& 在许多地方#要实现为
农村居民提供洁净饮水目标并非易事&

在收入上升较快的农村地区#重新
规划村庄布局是一个急迫的问题& 农村
的老房屋往往不适应今天的生活要求#

再加上农村居民传统的建房冲动# 只要
积蓄允许#盖新房就是不可避免的事情&

如果说农村养老尚可依赖子女的

话# 那么农村医疗保障则完全是一片
空白&最近#中央政府增加了对新型合
作医疗的投入#把原先每人

($

元的保
险补贴提高到了每人

&#

元#地方政府
的贡献也相应提高& 这是一个值得称
赞的举措&

姚洋认为# 新农村建设要重建乡
村社会#乡村社会的重建#其载体就是
村民自治& 村民自治是当今村庄治理
唯一具备政治合法性的形式& 新农村
建设可以成为提高村民参选积极性的
一个契机&

建设"低度发展
高度和谐"的新农村
'要建设一个低度发展%高度和谐

的新农村, (姚洋说#过去近三十年间
我国城市化率每年提高一个百分点#

照此速度#

&#"#

年的城市化率最高可
以达到

*'.

# 但仍有多于四分之一或
近四亿人生活在农村& 这是一个巨大
的数字&因此#新农村建设不是权宜之
计#而是国家长期整体发展的需要&

姚洋认为# 农村的低度发展意味
着放弃农村

/01

崇拜# 放弃遍地开
花的工业化道路+ 通过逐步提升农业
生产率提高粮食产量# 通过人口向大
城市地区的集中把农村居民变成城市
居民# 从而提高进城和留在农村的人
的收入水平&

!

相关链接
姚洋简介!中国少壮派经济学家代

表之一"现任北京大学中国经济研究中

心教授#副主任$%经济学季刊&主编$并

为美国经济学会# 国际新制度经济学

会#欧美同学会的会员" 其研究领域为

农村发展# 农村劳动力市场和制度变

迁"其主要中文著作有%自由#公正和制

度变迁&#%村庄内外&

2

合著
9

等"

123456789:;

!月起将全部退市

据央视报道 吃一分钱
的糖果# 喝两分钱的汽水#

品五分钱的冰棍--这种
用纸分币的时光将永远留
在记忆中&

据了解#央行去年
,

月
发布公告#决定从

&##*

年
'

月
(

日起#停止第二套人民
币纸分币在市场上流通#具
体券别是

(,$"

年版的
$

分
纸币%

&

分纸币和
(

分纸币&

(,'!

年
(&

月
(

日中国

人民银行成立至今 # 我国
先后发行了

$

套人民币 #

由于第三 % 四 % 五套人民
币均未发行纸分币# 所以第
二套人民币纸分币的退市#

标志着纸分币彻底退出市
民生活&

若市民持有第二套人
民币纸分币 # 从即日起可
到央行指定的金融机构进
行兑换 & 此外 # 第二套人
民币的硬分币继续流通&

"##$年基金猛赚 "%&'亿元
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 余

喆"截至
"

月
"(

日#

$"

家基
金公司的

&!*

只基金年报披
露完毕&天相统计数据显示#

这些基金
&##)

年共实现净
收益

(&'!4"#

亿元# 年末浮
盈

(')$4#)

亿元# 全年为投
资者奉献了

&*("4")

亿元的
投资收益&同时#这些基金公
司将分享

$)4,*

亿元的管理
费收益#较前年大幅增加&

&##$

年#基金业共实现
净收益

5!4)"

亿元# 未实现
利得

*!4*!

亿元# 全年经营
业绩为

*#

亿元& 在
&##)

年
股市全面上扬的背景下#证
券投资基金集体打了翻身
仗 #

&*("4")

亿元的全年经
营业绩是

&##$

年的
"!

倍
多& 其中#易方达基金公司

以
&'*4)

亿元的全年经营业
绩独占鳌头# 成为

&##)

年
基金业最大的赢家&

在基金规模膨胀和投
资业绩提高的双重作用下#

基金需支付的基金公司管
理费%券商佣金和银行托管
费也大幅增加& 数据显示#

&##)

年基金公司管理费收
入总额达

$)4,*

亿元# 同比
增长

"*.

& 易方达基金公司
以

'4*"

亿元的管理费收入
高居榜首#但收入最低的公
司仅有

,##

万元&

&!*

只基金
&##)

年支
付给券商的佣金总额为
((4!

亿元 # 较
&##$

年的
'4$)

亿元增加
($,.

& 基金
需支付的银行托管费合计
(#4$"

亿元#比
&##$

年增长
"(4$.

&
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期货公司与交易所将大步创新
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 赵

彤刚" 证监会
"

月
"#

日公
布了.期货交易所管理办法
!修订草案 "/和 .期货公司
管理办法!修订草案"/征求
意见稿& 草案内容显示#我
国期货公司与交易所在管
理体制与业务创新等方面
都将有重大突破&

.期货交易管理条例/日
前已出台# 并将于

'

月
($

日正式实施& 为了适应.期
货交易管理条例/ 规定#证
监会对原来的期货交易所%

期货公司管理办法进行修
订& 其中#最为明显的变化
是#管理办法修订草案中将

原来的 '期货经纪公司(名
称#改为了'期货公司(&

此外#修订草案还将原
管理办法中禁止期货公司
从事境外期货业务的规定
删除了&

另外 # 期货公司管理
办法修订草案规定 # 公司
董事长和总经理不得由一
人兼任 + 草案还要求对投
资者保证金实行封闭式管
理 # 达到保证金监控中心
的监控要求和条件 &

与以前相比#期货交易
所管理办法修订草案将交
易所由原来单纯的会员制#

改为会员制与公司制并存
的模式&

HIJKLM

我市重点治理!三行业"

本报讯!记者 成燕"记者昨日从市环境
保护局获悉#电力%化工!化肥"%医药等

"

个
重污染行业已被列入今年综合治理重点&

按照省政府要求#今年#我市除淘汰所有
普通水泥机械化立窑生产线外# 还要对电力
行业实施烟气脱硫治理# 同时对烟尘排放不
达标的电力企业进行限期治理# 要求其安装
污染物在线监控装置并与环保部门联网& 对
化工!化肥"生产企业和医药生产企业#将实
施限期治理和深度治理# 以有效削减我市氨
氮排放总量&

河南省中国中部崛起促进会成立
本报讯!记者 曹克"昨日#河南省中国中

部崛起促进会在郑州成立& 该促进会成为中
部六省首个为促进中部崛起而成立的促进
会&会长%秘书长分别由陈清波%葛纪谦担任&

河南省中国中部崛起促进会成立是由关
心中国中部地区社会发展# 有着丰富经济知
识及社会活动能力的人士自愿组成的% 非赢
利性社团组织& 它的宗旨即广泛联系有关企
业%社团和个人#积极组织和参与有关中部崛
起的各项经济建设% 社会事业发展等方面的
调查研究#提出意见和建议#运用国家对中部
崛起的方针%政策#开展中部地区之间的交流
和咨询服务+加强中部地区的联系#为企业牵
线搭桥#促进资源共享%共同发展+开展海内
外的经济文化交流和合作#组织考察访问%人
才培训#进行中部地区经济%技术合作等&

全市入库车船使用税 ()#万
NOPQRSTUVW

本报讯!记者 卢文军 通讯员 王全堂"昨
日#从郑州市地税部门传来消息#截至

"

月
"#

日# 已为
"!"&'

辆车办理车船使用税手续#实
现税款入库

!,'4)

万元#比去年同期增长
*&.

&

据介绍#今年
(

月份以来#春节前的消费
热潮导致郑州市出现购车高峰# 前来办理缴
纳车船税的车辆达到

(4(

万多台& 春节后#车
市一反往年的消费淡季不仅人气不减# 反而
出现火爆场面#一些畅销车型供不应求#有的
提前和商家签订订单&

文具越做越豪华
#XYZ $T\]

本报讯!记者 刘招 文 李焱

图"时下#包装豪华的文具出现在
各大商场柜台# 吸引着中小学生
的眼球# 购买豪华文具也成了同
学们之间互相攀比的项目# 为此
让家长很无奈&

'我就要这个#这个好, 你要
是不给我买我就不上学了 & (昨
日# 市民孙先生送

*

岁的女儿到
文化路某小学上学# 在校门口女
儿执意要买一套标价

(#!

元的文
具& 孙先生声称有点贵要选择其
他的#'维尼熊和迪斯尼的文具是
最好的#这个就是迪斯尼的 #看 #

上面有米老鼠# 我们班很多同学
都有& (孙先生让营业员拿出来看
了看#礼品盒内的文具有文具盒%

水彩笔%铅笔 %尺子 %小瓶胶水和
一个水壶# 估算一下价钱不足

"#

元& '现在的文具咋这么贵) (观察
了柜台琳琅满目的文具商品 #孙
先生很吃惊&

记者在各大文具商店观察发
现#一个文具盒 #仅因包装精美 #

十几元的东西价格便飙升至三四
十元& 而一个自动削笔刀#大多在
&#

元以上# 名牌的还要
!#

多元#

很多学生对文具的品牌相当熟
悉#一口气能说出七八个牌子来#

而对于路边小商店里的普通文具
只有偶尔救救急# 不少家长在给
孩子买文具时却很无奈& '人家同
学都用名牌文具# 自己的孩子太
寒酸了不是让他抬不起头吗) 我
记得我们上学那会儿# 一根铅笔
就几分钱# 但现在普通的铅笔放
到包装套盒里#立刻身价倍增#有
啥办法, (记者走访了各大商场的
文具柜台#发现包装精美%价格昂
贵的文具数不胜数& 各柜台营业
员都反映#高档文具更受学生%家
长青睐& '其实#这些文具的功能
和普通文具差不多# 只不过包装
精美点& (

^_`$abcd

为中小企业改制上市指点迷津
本报讯 !记者 陈锋 实习生 冯亚平"中

小企业改制上市培训班昨日在郑州高新区举
行# 来自深圳证券交易所% 招商证券投资银
行% 中国证券业协会等单位的业内人士聚会
郑州#共同为中小企业改制上市指点迷津&

培训班上# 深圳证券交易所副总经理陈
鸿桥等业内人士表示# 目前的中小企业上市
费用降低%时间缩短#正面临着新的政策和新
的机遇& 深交所上市推广部经理何为向与会
人员讲解了资本市场新制度和中小企业板新
特点# 创业企业培训中心主任何杰分析了股
票发行上市的法律框架与审核重点+ 招商证
券投资银行总部执行董事帅晖介绍了企业上
市相关事项+ 中国证券业协会金融创新委员
会副主任程春晖介绍了股份报价转让试点工
作& 其他与会专家则着重介绍了新会计准则
和科技企业成长的有关情况&

当日# 郑州高新区分别与深交所和招商
证券签署合作协议& 深交所将积极帮助高新
区企业做好上市工作# 招商证券则计划帮助
高新区申报成为三板试点园区&

洛阳至香港航班今开通
本报讯 !记者 王文霞 通讯员 鹿兆民"

从今天起# 南航河南公司开通洛阳至香港航
班#以方便香港及海外游客参观牡丹花会&

据悉# 该航班每周一往返# 航班号为*

67"#), + *#

+航班时刻为*

($

*

$#

从洛阳起飞#

(!

*

"#

到达香港#

(&

*

'#

从香港起飞#

('

*

$#

到
达洛阳&另外#南航河南分公司还增加了郑州
至香港往返的航班量#除每天执行

67"#*" +

'

郑州至香港航班外# 从
'

月
*

日起# 每周
二%六还临时加开郑州至香港往返航班&航班
号为*

67'"" + '

+ 航班时刻为*

($

*

(#

从郑州
起飞#

(*

*

'#

到达香港#

(!

*

'#

从香港起飞返
回#

&#

*

$#

到达郑州&

聪明商家
挖愚人节商机
本报讯!记者 王影"既要绞尽脑

汁想着如何整人# 又要小心提防着不
被别人整到--在不少年轻人享受愚
人节的紧张与刺激时# 一些聪明的商
家已'收获(颇丰&

昨天# 记者看到许多大型网站都
开通了愚人节短信专题# 从短信下载
的数据看# 整人短信的发送量是平时
的

'

倍多&与此同时#各类的整蛊玩具
也非常畅销# 在火车站的小商品批发
市场# 以及许多大型购物网站都有销
售#价格从几元到几十元不等&小商品
批发市场的一位摊主表示*'整人玩具
市场只局限在学生%年轻人#且生命周
期太短# 销售最旺的时候也就集中在
愚人节#整体市场需求并不大& (

+,-. 素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素素色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色色花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花花价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价价格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格格倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍倍增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增增
本报讯!记者 李利强 文

+

图" 一年一度的清明节又快到
了#和往年相比#今年涨价的鲜
花范围扩大#不再仅限于黄%白
菊花#像白色康乃馨%百合等素
色花价格也一路攀升&

据了解#从上周起#素色花
价格就涨了# 目前花卉批发市
场的价格比平时上涨了

!#.

至
($#.

& 来自陈寨花卉市场的价
格显示# 黄菊% 白菊每扎!

(#

枝"

("

元#勿忘我每扎!

&#

枝"

!

元#福朗菊每扎!

&#

枝"

("

元#

白玫瑰每扎!

(#

枝"

(!

元&而在
市内的一些鲜花店# 价格变化
则相对较大& 黄菊和白菊每枝
卖到了

(4$

元至
&

元不等 #勿
忘我每枝

#4!

元至
(

元# 白玫
瑰每枝则达到了

&4$

元至
"

元& 百合保持了春节时七八元
每枝的高价位# 涨幅均比去年
大#而且货还紧俏&

!"/0%& !1()*

,"/$%&'1)*.

本报讯 !记者 王文霞 通讯员 杨现

利"昨日上午
!

时和
!

时
"#

分#随着南航
郑 州$$$合 肥$$$桂 林 和 郑 州 $$$武
汉$$$桂林两条新航线首航航班的起飞#

标志着河南通往山西%湖北%湖南%安徽%

江西
$

省的空中航线全部开通
%

也为即将
在郑州开幕的第二届中国中部投资贸易
博览会提供了更加便捷的交通条件&

打造中部六省间通畅% 便捷的交通网
络#促进区域经济的融合发展#一直是中部
六省共同的心声&从

"

月
&$

日起#南航河南
分公司已开通了每天一班的郑州$$$长
沙$$$广州航线和每周三班的郑州$$$

南昌$$$汕头航线#

'

月
(

日#又同时开通
每周

&

%

'

%

)

三班的郑州$$$合肥$$$桂
林 和 每 周

"

%

$

%

*

三 班 的 郑 州$$$武

汉$$$桂林航线#加上郑州机场原有的郑
州至太原航线# 构筑起了河南连通中部

$

省会城市的空中航线网& 在开通中部省会
航线的同时#南航河南分公司还增加了郑
州$$$首尔% 郑州$$$南京$$$福州%郑
州$$$大连$$$长春%郑州$$$沈阳$$$

哈 尔 滨 % 郑 州 $$$杭 州 $$$温 州 %郑
州$$$重庆$$$南宁航班的密度#使以上

航班密度都在每天一班以上& 而且还开辟
了郑州$$$天津 % 郑州$$$义乌$$$厦
门 %郑州$$$大连$$$延吉航线 #使轮辐
式的河南空中航线网络初步形成&

据了解#南航还将在'中博会(期间#在
郑州新郑国际机场推出'中博会(问询%值机%

接送等温馨服务#空中以宣传河南文化为主
题的导乘服务#以实际行动支持'中博会(&

!f#$%&'()*+,-./000

建设!低度发展 高度和谐"的新农村
!

本报记者 曹克 孟斌 文
+

图

树立新发展观!

是新农村建设的关键
如何才能建设好新农村) 从小在

农村长大的姚洋#对家乡充满一种朴
实的感情 #基于对农村的了解 #他提
出了中肯的建议& 他说*'目前#我认
为#新农村建设的核心是农村发展观
的转变& (

姚洋说# 这个转变包括三个方面
含义& 其一# 农村不再等于单纯的农
业# 不再是仅仅向城市提供农产品的
地方# 而是具备多样化的生产方式的
农村&其二#农村不再是可以任其消亡
的穷乡僻壤# 而是可以体面地生活的
地方&其三#农村将在自我管理的基础
上重建组织和文化秩序&

从
(,!#

年代初至今的二十多年
间#农村发生了巨大的变化#农村早已
不仅仅是农业的代名词& 但是'农村

-

农业(这个观念是如此的深入人心&新
农村建设要彻底抛弃'农村

-

农业(观
念&居住在农村的人不等于就是农民#

他们有权选择务农%做工%做小买卖#

或者进城打工& 这样一种状态也许是
一种低度发展状态# 但却是一种和谐
状态+抛弃为农业而农业的束缚#农村
就可能生发出有活力% 有弹性的新型
社会生活空间#变成安居之所#而不仅
仅是生产粮食的地方&

用好每一种资源!

建设文明#舒适的新家园
那么#观念转变之后#怎样才能建

设好一个新农村) 姚洋认为#必须建设
一个体面的乡村#以目前中国农村的中
等收入水平而言#一个体面的农村生活
应该包括五个方面的内容#即卫生的环
境%合理的村庄布局%基本的医疗保障%

有序的社会生活和民主的政治过程&

卫生的环境具体包括洁净的饮水#

卫生的厕所%下水系统#适当的牲畜饲
养方式等内容& 在许多地方#要实现为
农村居民提供洁净饮水目标并非易事&

在收入上升较快的农村地区#重新
规划村庄布局是一个急迫的问题& 农村
的老房屋往往不适应今天的生活要求#

再加上农村居民传统的建房冲动# 只要
积蓄允许#盖新房就是不可避免的事情&

如果说农村养老尚可依赖子女的

话# 那么农村医疗保障则完全是一片
空白&最近#中央政府增加了对新型合
作医疗的投入#把原先每人

($

元的保
险补贴提高到了每人

&#

元#地方政府
的贡献也相应提高& 这是一个值得称
赞的举措&

姚洋认为# 新农村建设要重建乡
村社会#乡村社会的重建#其载体就是
村民自治& 村民自治是当今村庄治理
唯一具备政治合法性的形式& 新农村
建设可以成为提高村民参选积极性的
一个契机&

建设"低度发展
高度和谐"的新农村
'要建设一个低度发展%高度和谐

的新农村, (姚洋说#过去近三十年间
我国城市化率每年提高一个百分点#

照此速度#

&#"#

年的城市化率最高可
以达到

*'.

# 但仍有多于四分之一或
近四亿人生活在农村& 这是一个巨大
的数字&因此#新农村建设不是权宜之
计#而是国家长期整体发展的需要&

姚洋认为# 农村的低度发展意味
着放弃农村

/01

崇拜# 放弃遍地开
花的工业化道路+ 通过逐步提升农业
生产率提高粮食产量# 通过人口向大
城市地区的集中把农村居民变成城市
居民# 从而提高进城和留在农村的人
的收入水平&

!

相关链接
姚洋简介!中国少壮派经济学家代

表之一"现任北京大学中国经济研究中

心教授#副主任$%经济学季刊&主编$并

为美国经济学会# 国际新制度经济学

会#欧美同学会的会员" 其研究领域为

农村发展# 农村劳动力市场和制度变

迁"其主要中文著作有%自由#公正和制

度变迁&#%村庄内外&

2

合著
9

等"

123456789:;

!月起将全部退市

据央视报道 吃一分钱
的糖果# 喝两分钱的汽水#

品五分钱的冰棍--这种
用纸分币的时光将永远留
在记忆中&

据了解#央行去年
,

月
发布公告#决定从

&##*

年
'

月
(

日起#停止第二套人民
币纸分币在市场上流通#具
体券别是

(,$"

年版的
$

分
纸币%

&

分纸币和
(

分纸币&

(,'!

年
(&

月
(

日中国

人民银行成立至今 # 我国
先后发行了

$

套人民币 #

由于第三 % 四 % 五套人民
币均未发行纸分币# 所以第
二套人民币纸分币的退市#

标志着纸分币彻底退出市
民生活&

若市民持有第二套人
民币纸分币 # 从即日起可
到央行指定的金融机构进
行兑换 & 此外 # 第二套人
民币的硬分币继续流通&

"##$年基金猛赚 "%&'亿元
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 余

喆"截至
"

月
"(

日#

$"

家基
金公司的

&!*

只基金年报披
露完毕&天相统计数据显示#

这些基金
&##)

年共实现净
收益

(&'!4"#

亿元# 年末浮
盈

(')$4#)

亿元# 全年为投
资者奉献了

&*("4")

亿元的
投资收益&同时#这些基金公
司将分享

$)4,*

亿元的管理
费收益#较前年大幅增加&

&##$

年#基金业共实现
净收益

5!4)"

亿元# 未实现
利得

*!4*!

亿元# 全年经营
业绩为

*#

亿元& 在
&##)

年
股市全面上扬的背景下#证
券投资基金集体打了翻身
仗 #

&*("4")

亿元的全年经
营业绩是

&##$

年的
"!

倍
多& 其中#易方达基金公司

以
&'*4)

亿元的全年经营业
绩独占鳌头# 成为

&##)

年
基金业最大的赢家&

在基金规模膨胀和投
资业绩提高的双重作用下#

基金需支付的基金公司管
理费%券商佣金和银行托管
费也大幅增加& 数据显示#

&##)

年基金公司管理费收
入总额达

$)4,*

亿元# 同比
增长

"*.

& 易方达基金公司
以

'4*"

亿元的管理费收入
高居榜首#但收入最低的公
司仅有

,##

万元&

&!*

只基金
&##)

年支
付给券商的佣金总额为
((4!

亿元 # 较
&##$

年的
'4$)

亿元增加
($,.

& 基金
需支付的银行托管费合计
(#4$"

亿元#比
&##$

年增长
"(4$.

&
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期货公司与交易所将大步创新
新华社北京

'

月
(

日

专电 !中国证券报记者 赵

彤刚" 证监会
"

月
"#

日公
布了.期货交易所管理办法
!修订草案 "/和 .期货公司
管理办法!修订草案"/征求
意见稿& 草案内容显示#我
国期货公司与交易所在管
理体制与业务创新等方面
都将有重大突破&

.期货交易管理条例/日
前已出台# 并将于

'

月
($

日正式实施& 为了适应.期
货交易管理条例/ 规定#证
监会对原来的期货交易所%

期货公司管理办法进行修
订& 其中#最为明显的变化
是#管理办法修订草案中将

原来的 '期货经纪公司(名
称#改为了'期货公司(&

此外#修订草案还将原
管理办法中禁止期货公司
从事境外期货业务的规定
删除了&

另外 # 期货公司管理
办法修订草案规定 # 公司
董事长和总经理不得由一
人兼任 + 草案还要求对投
资者保证金实行封闭式管
理 # 达到保证金监控中心
的监控要求和条件 &

与以前相比#期货交易
所管理办法修订草案将交
易所由原来单纯的会员制#

改为会员制与公司制并存
的模式&

HIJKLM

我市重点治理!三行业"

本报讯!记者 成燕"记者昨日从市环境
保护局获悉#电力%化工!化肥"%医药等

"

个
重污染行业已被列入今年综合治理重点&

按照省政府要求#今年#我市除淘汰所有
普通水泥机械化立窑生产线外# 还要对电力
行业实施烟气脱硫治理# 同时对烟尘排放不
达标的电力企业进行限期治理# 要求其安装
污染物在线监控装置并与环保部门联网& 对
化工!化肥"生产企业和医药生产企业#将实
施限期治理和深度治理# 以有效削减我市氨
氮排放总量&

河南省中国中部崛起促进会成立
本报讯!记者 曹克"昨日#河南省中国中

部崛起促进会在郑州成立& 该促进会成为中
部六省首个为促进中部崛起而成立的促进
会&会长%秘书长分别由陈清波%葛纪谦担任&

河南省中国中部崛起促进会成立是由关
心中国中部地区社会发展# 有着丰富经济知
识及社会活动能力的人士自愿组成的% 非赢
利性社团组织& 它的宗旨即广泛联系有关企
业%社团和个人#积极组织和参与有关中部崛
起的各项经济建设% 社会事业发展等方面的
调查研究#提出意见和建议#运用国家对中部
崛起的方针%政策#开展中部地区之间的交流
和咨询服务+加强中部地区的联系#为企业牵
线搭桥#促进资源共享%共同发展+开展海内
外的经济文化交流和合作#组织考察访问%人
才培训#进行中部地区经济%技术合作等&

全市入库车船使用税 ()#万
NOPQRSTUVW

本报讯!记者 卢文军 通讯员 王全堂"昨
日#从郑州市地税部门传来消息#截至

"

月
"#

日# 已为
"!"&'

辆车办理车船使用税手续#实
现税款入库

!,'4)

万元#比去年同期增长
*&.

&

据介绍#今年
(

月份以来#春节前的消费
热潮导致郑州市出现购车高峰# 前来办理缴
纳车船税的车辆达到

(4(

万多台& 春节后#车
市一反往年的消费淡季不仅人气不减# 反而
出现火爆场面#一些畅销车型供不应求#有的
提前和商家签订订单&

文具越做越豪华
#XYZ $T\]

本报讯!记者 刘招 文 李焱

图"时下#包装豪华的文具出现在
各大商场柜台# 吸引着中小学生
的眼球# 购买豪华文具也成了同
学们之间互相攀比的项目# 为此
让家长很无奈&

'我就要这个#这个好, 你要
是不给我买我就不上学了 & (昨
日# 市民孙先生送

*

岁的女儿到
文化路某小学上学# 在校门口女
儿执意要买一套标价

(#!

元的文
具& 孙先生声称有点贵要选择其
他的#'维尼熊和迪斯尼的文具是
最好的#这个就是迪斯尼的 #看 #

上面有米老鼠# 我们班很多同学
都有& (孙先生让营业员拿出来看
了看#礼品盒内的文具有文具盒%

水彩笔%铅笔 %尺子 %小瓶胶水和
一个水壶# 估算一下价钱不足

"#

元& '现在的文具咋这么贵) (观察
了柜台琳琅满目的文具商品 #孙
先生很吃惊&

记者在各大文具商店观察发
现#一个文具盒 #仅因包装精美 #

十几元的东西价格便飙升至三四
十元& 而一个自动削笔刀#大多在
&#

元以上# 名牌的还要
!#

多元#

很多学生对文具的品牌相当熟
悉#一口气能说出七八个牌子来#

而对于路边小商店里的普通文具
只有偶尔救救急# 不少家长在给
孩子买文具时却很无奈& '人家同
学都用名牌文具# 自己的孩子太
寒酸了不是让他抬不起头吗) 我
记得我们上学那会儿# 一根铅笔
就几分钱# 但现在普通的铅笔放
到包装套盒里#立刻身价倍增#有
啥办法, (记者走访了各大商场的
文具柜台#发现包装精美%价格昂
贵的文具数不胜数& 各柜台营业
员都反映#高档文具更受学生%家
长青睐& '其实#这些文具的功能
和普通文具差不多# 只不过包装
精美点& (
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为中小企业改制上市指点迷津
本报讯 !记者 陈锋 实习生 冯亚平"中

小企业改制上市培训班昨日在郑州高新区举
行# 来自深圳证券交易所% 招商证券投资银
行% 中国证券业协会等单位的业内人士聚会
郑州#共同为中小企业改制上市指点迷津&

培训班上# 深圳证券交易所副总经理陈
鸿桥等业内人士表示# 目前的中小企业上市
费用降低%时间缩短#正面临着新的政策和新
的机遇& 深交所上市推广部经理何为向与会
人员讲解了资本市场新制度和中小企业板新
特点# 创业企业培训中心主任何杰分析了股
票发行上市的法律框架与审核重点+ 招商证
券投资银行总部执行董事帅晖介绍了企业上
市相关事项+ 中国证券业协会金融创新委员
会副主任程春晖介绍了股份报价转让试点工
作& 其他与会专家则着重介绍了新会计准则
和科技企业成长的有关情况&

当日# 郑州高新区分别与深交所和招商
证券签署合作协议& 深交所将积极帮助高新
区企业做好上市工作# 招商证券则计划帮助
高新区申报成为三板试点园区&

洛阳至香港航班今开通
本报讯 !记者 王文霞 通讯员 鹿兆民"

从今天起# 南航河南公司开通洛阳至香港航
班#以方便香港及海外游客参观牡丹花会&

据悉# 该航班每周一往返# 航班号为*

67"#), + *#

+航班时刻为*

($

*

$#

从洛阳起飞#

(!

*

"#

到达香港#

(&

*

'#

从香港起飞#

('

*

$#

到
达洛阳&另外#南航河南分公司还增加了郑州
至香港往返的航班量#除每天执行

67"#*" +

'

郑州至香港航班外# 从
'

月
*

日起# 每周
二%六还临时加开郑州至香港往返航班&航班
号为*

67'"" + '

+ 航班时刻为*

($

*

(#

从郑州
起飞#

(*

*

'#

到达香港#

(!

*

'#

从香港起飞返
回#

&#

*

$#

到达郑州&

聪明商家
挖愚人节商机
本报讯!记者 王影"既要绞尽脑

汁想着如何整人# 又要小心提防着不
被别人整到--在不少年轻人享受愚
人节的紧张与刺激时# 一些聪明的商
家已'收获(颇丰&

昨天# 记者看到许多大型网站都
开通了愚人节短信专题# 从短信下载
的数据看# 整人短信的发送量是平时
的

'

倍多&与此同时#各类的整蛊玩具
也非常畅销# 在火车站的小商品批发
市场# 以及许多大型购物网站都有销
售#价格从几元到几十元不等&小商品
批发市场的一位摊主表示*'整人玩具
市场只局限在学生%年轻人#且生命周
期太短# 销售最旺的时候也就集中在
愚人节#整体市场需求并不大& (
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本报讯!记者 李利强 文
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图" 一年一度的清明节又快到
了#和往年相比#今年涨价的鲜
花范围扩大#不再仅限于黄%白
菊花#像白色康乃馨%百合等素
色花价格也一路攀升&

据了解#从上周起#素色花
价格就涨了# 目前花卉批发市
场的价格比平时上涨了

!#.

至
($#.

& 来自陈寨花卉市场的价
格显示# 黄菊% 白菊每扎!

(#

枝"

("

元#勿忘我每扎!

&#

枝"

!

元#福朗菊每扎!

&#

枝"

("

元#

白玫瑰每扎!

(#

枝"

(!

元&而在
市内的一些鲜花店# 价格变化
则相对较大& 黄菊和白菊每枝
卖到了

(4$

元至
&

元不等 #勿
忘我每枝

#4!

元至
(

元# 白玫
瑰每枝则达到了

&4$

元至
"

元& 百合保持了春节时七八元
每枝的高价位# 涨幅均比去年
大#而且货还紧俏&

记者昨日

从省会多家景

区了解到 $虽

然离"五一&黄

金周还有一个

月时间$ 但每

逢双休日 $接

待 客 流 已 呈

"井喷&态势%

本报记者
成 燕 摄


